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Sekolah Dibuka Kembali
Bekurang beban emak-emak, tapi muncul was-was ulik

Polisi Proses Kasus Pabrik Arak Saudara Wabup
Siapapun pantas diperlakukan sama di mata hukum

cerudik
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Ratusan Massa
Kepung DPRD Babel

PANGKALPINANG -
Pemerintah Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung (Pem-
prov Babel) memutuskan
untuk kembali membuka
sekolah dan melaksanakan
kegiatan belajar mengajar
(KBM) secara tatap muka.

Hal ini juga, sesuai kesepa-
katan yang diputuskan setelah
rapat dengar pendapat de-
ngan DPRD Babel, serta pihak
terkait lainnya, Senin (10/8/
2020).

Kepala Dinas Pendidikan
Pemprov Babel, M. Soleh
menyebutkan, pihaknya akan
berkoordinasi dengan pihak
sekolah untuk mempersiap-
kan pelaksana KBM tatap
muka dengan mematuhi pro-
tokol kesehatan Covid-19.

“Legislatif sepakat sekolah
dibuka di zona hijau dan
kuning, kami tetap membuat
surat ke gugus dalam rangka
koordinator,” ujarnya, usai
rapat.

Tapi, kata dia, pembukaan
kembali sekolah ini bukan
berarti pelaksanaan KBM
dilaksanakan bebas seperti

rimkan sampel DNA terkait
kasus dugaan persetubuhan
yang dilakukan oleh ayah ter-
hadap anak kandungnya ke
Laboratorium Forensik di Ja-
karta pada hari ini, Senin (10/8/
2020).

Kasatreskrim Polres Belitung
AKP Chandra Satria Perdana
mengatakan sampel DNA ter-
sebut diambil dari terduga
pelaku, korban serta janin yang
sudah mengalami keguguran
beberapa waktu lalu.

Sedangkan terduga pelaku

yakni U alias M (37) yang
sempat melarikan diri ke Desa
Betok Jaya Kecamatan Kepu-
lauan Karimata, Kabupaten
Kayong Utara, Provinsi Kali-
mantan Barat sudah di aman-
kan di Mapolres Belitung untuk
dimintai keterangan.

Selain itu, penyidik juga telah
memanggil pihak keluarga se-
bagai saksi dalam kasus ini.

“Terduga pelaku saat diinte-
rogasi sudah mengakui telah
melakukan hubungan dengan
korban, tapi

SPSI Nyatakan Tolak Omnibus Law
Desak Komisi IV Berikan Masukan

TANJUNGPANDAN -
Jajaran Resmob Sat Reskrim
Polres Belitung telah mengi-

Periksa Saksi-saksi

Patuhi Protokol Covid-19
Pembelajaran Gunakan Kurikulum Darurat

sebelum Covid-19, namun
tetap melakukan KBM sesuai
protokol kesehatan.

“Siswa tetap diatur jaraknya
di dalam kelas, ada pembagi-
an shif entah pagi siang atau
minggu pertama minggu ke-
dua, nanti diatur, agar tidak
terjadi penumpukan siswa
dalam kelas,” jelasnya.

Soleh menegaskan, setelah
KBM tatap muka dilaksana-
kan, bukan berarti belajar
online ditiadakan, tetapi ke-
dua diterapkan. Mislanya,
ketika hari ini siswa masuk
sekolah, keesokan harinya
belajar dirumah, giliran siswa
yang kemarin belajar di ru-
mah, masuk ke sekolah.

Jika ada kasus positif di suatu
daerah ataupun  siswa yang
terjangkit, maka sekolah akan
kembali ditutup hingga situasi
dinyatakan aman.

“Seperti di Beltim, kemarin
sudah dibuka dan ditutup begitu
ada kasus baru, dan Pemda
akan sampaikan silahkan
sekolah buka kembali, mulai
besok buka kembali di Beltim,”
imbuhnya.

PANGKALPINANG - Massa yang tergabung
dalam Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indone-
sia (SPSI) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung (Ba-
bel) menggelar aksi unjuk rasa, di Gedung DPRD
Babel, Senin (10/8/2020).

Ratusan orang ini menolak RUU Omnibus Law
Ketenagakerjaan. Aksi unjuk rasa tersebut diterima
langsung oleh Ketua DPRD Babel, Didit Srigusjaya
didampingi wakilnya, M. Amin dan Komisi IV,
kemudian aksi tersebut dilanjutkan dalam rapat
audiensi di ruang banmus DPRD Babel.

“Sepertinya Omnibus Law ini seolah-olah tidak
dapat terganggu gugat, tetapi kita tetap menyua-
rakan, apapun hasilnya kemudian nanti,” kata Ketua
Konfederasi SPSI Babel, Darusman Aswan.

Dia mengungkapkan, pihaknya sudah beberapa kali
menyuarakan penolakan terhadap RUU Omnibus Law
ini. Namun belum ada tindak lanjut dari Komisi IV
DPRD Babel yang menaungi bidang ketenagakerjaan.
“Untuk RUU Omnibus Law Ketenagakerjaan ini kami
minta khususnya Komisi IV agar ada feedback, dari
beberapa kali pertemuan, sampai hari ini kami tidak
mendapatkan feedback itu,” ujarnya.

Oleh karenanya diutarakan dia, tujuan pihaknya
berunjuk rasa ke DPRD Babel untuk memperta-
nyakan, apa saja yang dilakukan oleh Komisi IV
terhadap RUU Omnibus Law ini

Polisi Proses Kasus Pabrik Arak Saudara Wabup
TANJUNGPANDAN - Satuan

Narkoba Polres Belitung melakukan
penyelidikan dugaan pidana penyulingan
arak dilahan milik Indra Setiawan (Acoi)
yang merupakan saudara kandung Wakil
Bupati Belitung.

Terkuak saat penggerebekan yang
dipimpin langsung oleh Bupati Belitung,
Sahani Saleh, beberapa hari lalu, tempat

Acoi selain dijadikan lokasi
pembuatan arak juga disalahgu-
nakan sebagai penangkaran
hewan satwa dilindungi.

Penyidik telah memeriksa
beberapa orang saksi yang
dapat memberikan informasi
terkait hal itu.

Kasat Narkoba Polres Belitung,
AKP Naek Hutahayan kepada
Rakyat Pos mengatakan bahwa

sudah ada beberapa saksi yang
dimintai keterangan termasuk dari
pihak Satuan Polisi Pamong Praja
(Satpol PP) Kabupaten Belitung.

“Karena memang mereka
(Satpol PP) hanya menemukan
barang bukti saja, tidak ada
tersangka kita tangani sesuai
dengan kondisi status penye-
rahan,” ujar AKP Naek Huta-
hayan kepada Rakyat Pos,

Senin (10/08/2020).
Dia menuturkan bahwa saksi

yang dilakukan pemanggilan
itu merupakan beberapa te-
tangga yang berada di seki-
tarnya lokasi pembuatan arak.

“Kita panggil saksi-saksi dulu,
untuk sementara keterangan
yang ada tahu pemiliknya siapa
yang tinggal disitu. Tapi  untuk
pertanggung-

Sekolah Dibuka
Kembali

Kasus Dugaan Persetubuhan Ayah Kandung

Polisi Kirim Sampel DNA
ke Lab Forensik

Ibu dan Anak
Positif Corona

Pasien Jalani Karantina Mandiri
PANGKALPINANG - Kepala

Dinas Kesehatan Kota Pangkal-
pinang, Dokter Masagus M. Hakim
mengatakan ada dua orang warga
Pangkalpinang kembali terkonfir-
masi positif Corona, Senin (10/08/
2020). Keduanya merupakan lbu
dan anaknya warga Kecamatan
Gabek.

“Berdasarkan hasil swab, pa-
sien yang terkonfirmasi positif hari
ini ada dua orang yaitu Mrs. BMK
(62) dan anaknya Mrs. DW (37),”
ujar Dokter Hakim.

Dia menjelaskan Mrs. DW meru-
pakan istri dari Mr. EMO pasien
yang terkonfirmasi positif pada
Jum’at (07/08/2020) lalu.

“Kedua pasien yang positif hari
ini adalah kategori kasus konfirmasi
dan keduanya mulai hari ini sudah
dilakukan karantina mandiri dengan
pengawasan medis dari Puskes-
mas,” jelasnya.

Dengan bertambah 2 pasien
positif hari ini, total pasien yang

terkonfirmasi di Pangkalpinang
berjumlah 58 pasien, 52 pasien
sembuh, 5 pasien belum sembuh
dan satu orang meninggal dunia.

Terpisah, Satuan Tugas Covid-
19 Pusat Pengendalian dan Ope-
rasi (Pusdalops) Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD)
Pemprov Bangka Belitung (Babel)
juga menginformasikan penam-
bahan pasien terkonfirmasi Corona
Virus Disease 2019 (Covid-19),
yakni dua orang asal Kota Pang-
kalpinang.

Humas Pusdalops BPBD Babel,
Andi Budi Prayitno mengatakan,
dua orang ini adalah  D-W, 37
tahun, perempuan, beralamat di
Jalan Mitro, Gabek II, Gabek,
Pangkalpinang.

DW ini, merupakan istri pasien
E-O warga Gabek, yang sebe-
lumnya telah dinyatakan positif.

Pasien kedua adalah B-M-K, 62
tahun, perem-
p u a n ,

Massa tergabung dalam Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (SPSI) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung (Babel)
menggelar aksi unjuk rasa, di Gedung DPRD Babel, Senin (10/8/2020). (Roni Bayu)

“Menurut keterangan
dokter yang bersang-

kutan mengalami
keguguran di usia
kandungan empat

bulan. Berarti benar
korban ini hamil,”

Naek Hutahayan
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Gubernur Babel, Erzaldi Rosman berada di atas Bukit Pinteir, Kampung Dul, Kecamatan Pangkalan Baru, Bangka Tengah, Senin (10/8/2020). (foto: Nurul Kurniasih)

BUKIT PINTEIR, Destinasi
Wisata Baru di Pulau Bangka
Bisa Didaki Sambil Bersepeda
PANGKALANBARU -

Geliat pariwisata di Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel) mulai ditingkatkan. Tak
saja hanya wisata pantai, namun
kini wisata mendaki bukit juga

mulai dikembangkan.
Salah satunya Bukit Pinteir,

yang berada di Kampung Dul,
Kecamatan Pangkalan Baru,
Bangka Tengah (Bateng). Kaki
bukit yang bisa diakses mengg-

unakan kendaraan roda empat
dan roda dua ini, tidak terlalu
jauh dari pusat kota.

Gubernur Babel, Erzaldi
Rosman mengapresiasi Yayasan
Arrahman Arrahim yang
mengembangkan wisata baru
ini. Ia bahkan akan mendukung

wisata ini bukan saja sekedar
didaki oleh masyarakat, tetapi
juga bisa dinikmati kalangan
pecinta sepeda.

“Kami akan membantu
pengelolaan Bukit Pinteir ini,
untuk mendanai mereka
membuat proyek downhill,

sepeda turun gunung dan itu
sangat menantang. itu salah satu
atraksi yang bisa dijual nanti di
sini,” ungkap Erzaldi, saat
berada di atas Bukit Pinteir,
Senin (10/8/2020) sore.

Erzaldi didampingi istri, dan
Plt Kadisbudpar Babel, serta

anggota Pramuka Pangkalan-
baru, mendaki bukit tersebut
dan ia pun melihat peman-
dangan alam yang indah dari
atas bukit.

“Rencana mereka juga akan
ada flying fox, bukan bukit ini
saja, tapi Bukit Pauh, dan Bukit
Kejora juga akan dikelola, kami
sangat mendukung, mudah-
mudahan dengan mimpi-
mimpi yang mereka ciptakan
akan terealisasi,” ujarnya.

Yayasan, tambahnya, tidak
saja menjadikan wilayah ini
sebagai destinasi wisata, tetapi
sekaligus melestarikan daerah
ini.

“Harapan kita ini terus terjaga
dan ini sangat luar biasa, kalau
memang itu terjadi karena
tempat wisata bukit yang sangat
dekat dari kota selain di Teru,
Simpangkatis dan Air Mesu,”
imbuhnya.

Tak hanya itu, mantan
Bupati Bangka Tengah ini juga
menginginkan di tempat wisata
ini bukan sekedar menaiki
bukit, tetapi pada musim durian,
pengunjung juga bisa menikmati
sensasi menunggu durian jatuh.

“Nunggu durian jatuh, ma-
kan di tempat itu ada sensasinya
karena itu dilakukan pada
malam hari,” tambahnya.

Pemerintah, lanjutnya, juga
akan membantu memperbaiki
menyiapkan infrastruktur
dalam mengelola kawasan
kehutanan,  infrastruktur yang
sifatnya tidak permanen.

“Kita hanya mengaspal
sampai kepada batas akhir
kawasan hutan tersebut,” sebut
Erzaldi.

Dia menambahkan, Pem-
prov Babel akan memberikan
pelatihan manajemen penge-
lolaan kawasan wisata untuk 30
wisata baru kerjasama dengan
Mark Plus, termasuk Yayasan
Arrahman Arrahim ini, untuk
ikut manajemen pengelolaan
kawasan wisata.

Ketua Yayasan Arrahman
Arrahiim Kampung Dul, Murad
mengatakan pihaknya memang
baru mengelola kawasan ini. Dan
diakuinya, sudah cukup banyak
masyarakat yang berwisata ke
bukit ini.

“Bukit ini tingginya 298
meter, kami sudah membuat
jalan-jalan atau tangga untuk
mendaki, mudah-mudahan
masyarakat bisa menikmati
wisata mendaki ini,” sebutnya.

Di kaki bukit, disediakan
bangku-bangku untuk ber-
santai dan beberapa spot foto
yang mulai dikembangkan.
Yayasan, juga melakukan
pembibitan tanaman, serta
penghijauan lainnya.

Bagi anda yang berminat
mendaki bukit ini, bisa langsung
menuju lokasi Bukit Pinteir di
Kampung Dul, bisa masuk
melalui SPBU Kampung Dul
atau dari arah Jalan Soekarno
Hatta. Kemudian, masuk ke
Jalan Bukit Pauh  akan ada
petunjuk arah untuk menuju
lokasi.

“Lumayan melelahkan,
beruntung cuaca panas, jadi
jalannya tidak licin, udaranya
juga masih asri, dan bisa melihat
pemandangan dari atas,” ujar
Yanti, salah satu pendaki.
(nov/r2)
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Serah terima enam buah aset dari Satuan Kerja (Satker) Pemerintahan Pusat Republik Indonesia, Senin (10/8/
2020). (foto: istimewa)

Pemkab Bangka Terima 6 Aset
Daerah dari Satker Pusat

SUNGAILIAT -
Pemerintah Kabupaten Bangka
menerima enam buah aset dari
Satuan Kerja (Satker) Peme-
rintahan Pusat Republik
Indonesia, Senin (10/8/2020).
Sebelumnya seluruh aset ter-
sebut milik pemerintah pusat
sehingga Pemkab Bangka ter-
kendala dalam hal perawatan
dan renovasi.

Penyerahan yang berlang-
sung di Rumah Dinas Bupati

Bangka tersebut disambut lang-
sung Bupati Bangka, Mulkan
SH MH. Dirinya menyam-
paikan aset merupakan harta
kekayaan yang dimiliki daerah
guna memberikan pelayanan
ataupun kesejahteraan bagi
masyarakat.

“Terimakasih kepada Satker
Balai prasarana permukiman
wilayah Babel yang telah
menyerahkan 6 buah aset bagi
Pemkab Bangka. Sehingga

Pemkab Bangka kedepannya
tidak terkendala dalam hal
pemeliharaan dan perawatan,”
ungkap Mulkan.

Keenam aset yang diserah-
kan kepada Pemkab Bangka
yaitu jalan khusus Komplek
daerah air hanyut (PU), jaringan
sambungan ke rumah (PDAM),
jaringan induk distribusi kapa-
sitas besar (PDAM), jaringan
distribusi kapasitas  kecil
(PDAM), jaringan distribusi

kapasitas sedang (PDAM), dan
instalasi pengolahan sampah
organik sistem penimbunan
yang ada di Kenanga (LH).

Keseluruhan aset yang telah
diserahkan kepada Pemkab
Bangka nantinya akan langsung
dipantau dan dipelihara.
Sehingga kedepannya dapat
digunakan dan dimaksimalkan
fungsinya. Seluruh OPD juga
dituntut untuk menginven-
tarisir seluruh aset yang
dikelola.

“Kami berharap kepada OPD
pengguna aset nantinya untuk
dapat memeilhara dan me-
manfaatkan secara proaktiv.
Silahkan melakukan peng-
anggaran perawan sehingga
tidak terjadi pembengkakak
dana,” ujar Mulkan.

Sementara itu, Kepala Satker
Balai Prasarana Permukiman
Wilayah Bangka Belitung
Melda menyampaikan penye-
rahan aset dengan nilai 15M
lebih membutuhkan persetu-
juan dari presiden. Sehingga
beberapa aset terkendala waktu
yang lama dalam hal penye-
rahan kepada pemerintah
daerah.

“Harapakan kami tentunya
tahun 2021 mendatang aset
yang diserahkan kepada peme-
rintah daerah semakin banyak.
Sehingga dapat dipelihara dan
dimanfaatkan untuk kepen-
tingan masyarakat,” tutup
Melda. (dinkominfotik)

Mulkan Optimis Sektor
UMKM Segera Pulih

PANGKALPINANG -
Bupati Bangka, Mulkan optimis
sektor usaha mikro kecil dan
menengah (UMKM) di dae-
rahnya segera pulih karena
masyarakat sudah mulai me-
nyesuaikan diri dengan tatanan
kehidupan baru.

“Saya optimis, sektor
UMKM akan berangsur mem-
baik setelah terdampak pan-
demi COVID-19 selama
beberapa bulan,” katanya di
Sungailiat, Senin.

Dia mengatakan, berbagai
program kerja dilakukan oleh
pihaknya untuk membang-
kitkan kembali sektor usaha
pada kelompok mikro dan
menengah seperti sebelumnya
penyaluran bantuan gerombak
untuk pedagang makanan
keliling.

“Membangkitkan kembali
perekonomian masyarakat
menjadi perhatian serius

pemeritah pusat dan daerah
karena banyak yang ter-
dampak penyebaran COVID-
19,” katanya.

Bupati mendorong masya-
rakat terutama di wilayah
pedesaan,  untuk memak-
simalkan pemanfaatan lahan
kosong guna budidaya tanaman
pangan.

Kepala Dinas Ketenaga-
kerjaan Perindustrian dan Per-
dagangan Kabupaten Bangka

M Dalyan mengatakan sebe-
lumnya sudah menyalurkan 10
buah rombong motor tersebut
akan disalurkan bagi pedagang
keliling seperti penjual bakso,
penjual es dan penjual lainnya.

“Pemerintah pusat dan
daerah sepakat mendorong
pelaku usaha mikro untuk tetap
terus berkembang sehingga
kesejahteraan masyarakat
meningkat,” jelasnya.

Dia mengatakan, seluruh
bantuan akan dibagikan kepada
para pelaku usaha yang telah
terdata di Dinas Tenaga Kerja,
Perindustrian dan Perdagangan
Kabupaten Bangka.

“Kami terus berupaya mem-
bantu pelaku UMKM baik
pembinaan untuk mening-
katkan sumber daya manusia
maupun upaya penyaluran
bantuan sarana yang dise-
suaikan dengan kemampuan,”
katanya. (antara)

“Saya optimis, sektor
UMKM akan ber-
angsur membaik
setelah terdampak
pandemi COVID-19
selama beberapa

bulan,”

PT BAA Targetkan Produksi
Tapioka 5 Ribu Ton

SUNGAILIAT- PT Bangka
Asindo Agri (BAA), Kabupaten
Bangka mentargetkan produksi
tepung tapioka atau sagu
mencapai 5.000 ton per bulan
pada tahun 2022,  guna
memenuhi kebutuhan pasar
dalam negeri.

Owner PT BAA, Firdianto di
Sungailiat, Senin mengatakan,
secara bertahap sampai tahun
2022, perusahaanya menar-
getkan produksi tepung tapioka
sebanyak 5.000 ton perbulan.

“Saat ini kami baru mampu
memproduksi tepung tapioka
sebanyak 2.000 perbulan
dengan bahan baku singkong
cassesa langsung dari petani,”
jelasnya.

Dengan kemampuan pro-
duksi sesuai target itu, ia
berharap, mampu memenuhi
kebutuhan pasar dalam negeri
meskipun saat ini, hasil produksi
baru dijual di sejumlah wilayah
di Indonesia.

“Selain untuk memenuhi

permintaan pasar dalam negeri,
kami akan melakukan pen-
jajakan di pasar Internasional
seperti, ke pasaran Jepang,”
jelasnya.

Upaya memperluas pen-
jualan sampai ke pasar Inter-
nasional, ia mengakui, sudah
mendapat dukungan penuh
baik dari pemerintah daerah
maupun pemerintah pusat,
meskipun saat ini masih dalam
tahap penjajakan.

“Saya optimis, tepung tapioka
yang merupakan produksi
dalam negeri akan mampu
diterima di pasar dunia seperti
produk lainnya yang mulai di
ekspor ke luar negeri,” katanya.

Dengan meningkatnya hasil
produksi, ia berharap, akan
membantu peningkatan pen-
dapatan daerah dan pemasukan
negara serta membantu pe-
ningkatan kesejahteraan mas-
yarakat. (antara)

135 Klub Meriahkan Turnamen
Bupati Cup Belinyu 2020

BELINYU-Sebanyak 135
klub sepak bola memeriahkan
Tournament Bupati Cup 2020
di Kecamatan Belinyu. Total
kesebelasan tersebut ter-
koordinir dari 98 klub umum
dan 37 klub veteran yang
akan dilangsungkan selama 3
bulan.

Turnamen tersebut dibuka
oleh Bupati Bangka, Mulkan.
Pembukaan tersebut ditandai
dengan pelepasan balon yang
dilakukannya dan didampingi
Forkopimda beserta Ketua TP
PKK Kabupaten Bangka,
Sabtu (8/8/2020).

Setelah membuka event ter-
sebut, dirinya menyempatkan
diri masuk ke lapangan hijau dan
berlaga bersama squad Bangka
Setara melawan kesebelasan
veteran Belinyu.

Mulkan dalam sambutannya
berharap para pemain sepak

bola yang berkompetisi dapat
menjunjung nilai sportivitas di
lapangan hijau tersebut.

“Silahkan adu bakat, silahkan
adu teknik, kita harus
menjunjung tinggi sportifitas,”
tuturnya.

Untuk itu dirinya berharap

laga tersebut dapat berjalan
efektif hingga menjelang final
nanti. Dirinya menambahkan
seluruh pihak yang andil
dalam event dapat mematuhi
protokol kesehatan.

“Terimakasih kepada
semua elemen dan leading
sektor yang telah bekerja keras
baik pikiran dan tenaga,
semoga turnamen ini dapat
berjalan sebagaimana kita
harapkan. Kami harap para
peserta, juri, panitia dan
penonton dapat mematuhi
protokol kesehatan,” pungkas
Mulkan. (dinkominfotik)

Erzaldi: Babel
Siap Wujudkan

Ketahanan Pangan

SUNGAILIAT- Gubernur
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman mengatakan siap me-
wujudkan program ketahanan
pangan guna memenuhi
kebutuhan masyarakat daerah.

“Kami siap mewujudkan
program ketahanan pangan
sebagaimana yang di instruksi
Presiden Joko Widodo melalui
Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo,” kata Gubernur
Erzaldi di Sungailiat, Minggu,
saat kunjungan kerja di pabrik
tepung taipoka.

Dia mengakui sektor per-
tanian memiliki peran penting
meningkatkan pertumbuhan
ekonomi masyarakat di tengah
pandemi COVID-19.

“Saat ini kami tengah mem-
persiapkan segala hal yang
terkait penguatan pangan baik
untuk jangan pendek, me-
nengah, maupun jangka
panjang,” jelas Erzaldi.

Ia mengatakan pihaknya

akan bekerja keras memak-
simalkan potensi pertanian
guna memenuhi kebutuhan
masyarakat sehingga ke
depannya tidak ketergan-
tungan pangan dari daerah luar
Pulau Bangka.

“Kebutuhan pangan mas-
yarakat Bangka Belitung seperti
beras dan kebutuhan pangan
lainnya didominasi dari
pasokan dari luar Pulau Bangka
dan secara bertahap kebutuhan
pangan masyarakat dapat
dicukupi sendiri,” katanya.

Menurutnya, Provinsi
Bangka Belitung termasuk 17
provinsi di Indonesia yang
menjadi perhatian pemerintah
pusat untuk penguatan keta-
hanan pangan.

“Hanya saja kerja keras me-
wujudkan ketahanan pangan
ini harus didukung penuh oleh
pemerintah dari tingkat desa,
kelurahan, kecamatan dan
kabupaten atau kota,” jelasnya.
(antara)

“Kebutuhan pangan masyarakat Bangka
Belitung seperti beras dan kebutuhan

pangan lainnya didominasi dari pasokan
dari luar Pulau Bangka dan secara

bertahap kebutuhan pangan masyarakat
dapat dicukupi sendiri,”
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PANGKALPINANG -
Wakil Gubernur (Wagub) Kepu-
lauan Bangka Belitung, Abdul
Fatah menandatangani Memo-
randum of Understanding
(MoU) antara Badan Anggaran
DPRD Babel dengan Tim Ang-
garan Pemerintah Daerah Ran-
cangan Kebijakan Umum
Anggaran Priotitas dan Plafon
Anggaran Sementara (TAPD
RKUA PPAS) Perubahan TA
2020, yang berlangsung Senin
(10/8/2020) bertempat di Ruang
Banggar DPRD Babel.

Wagub Abdul Fatah dalam
sambutannya menjelaskan,
Pemprov Babel telah melaku-
kan beberapa kali perubahan

anggaran. Hal ini, dilakukan
karena pemprov harus me-
lakukan kebijakan refocusing
dan realokasi anggaran dan
kegiatan, guna percepatan
penanganan Covid-19.

Terima kasih Wagub Abdul
Fatah juga disampaikan atas kerja
sama ketua, para wakil ketua, dan
anggota DPRD Babel yang telah
turut serta, baik dalam pemba-
hasan kebijakan refocusing dan
realokasi maupun dalam peng-
awasan pelaksanaannya.

“Hari ini, kita sudah dibubuh-
kan tanda tangan, kemudian
selanjutnya tinggal melakukan
kegiatan tersebut,” ungkapnya.

Menurutnya, inilah bentuk

Melati Kembali Terima
Aspirasi Pelaku UMKM Babel

PANGKALPINANG -
Ketua Tim Penggerak Pember-
dayaan Kesejahteraan Keluarga
(TP PKK) sekaligus Ketua De-
kranasda Babel dan Korwil ICSB
Wilayah Babel, Melati Erzaldi
selalu menyempatkan diri
memberikan perhatian khusus
kepada para pelaku UMKM.

Berbagai bentuk dorongan
diberikan, dengan harapan agar
UMKM tetap bersemangat
untuk meningkatkan hasil pro-
duksi dan pemasarannya.

Kali ini Melati, kembali me-
nerima curahan hati dan aspi-
rasi para pelaku UMKM di
Gedung Mahligai Serumpun
Sebalai, Senin (10/8/2020).

Program ini merupakan ke-
giatan rutin sebagai wadah dan
ruang bagi para UMKM me-
nyampaikan permasalahan yang
dihadapi untuk dipecahkan
bersama.

Satu persatu pelaku UMKM
menyampaikan permasalahan
dan ditanggapi secara langsung
oleh Ibu Melati, didampingi
Kepala Koperasi dan UKM
Babel, Elfiyena; Kepala UPTD
Rumah Promosi dan Kemasan,
Muslim El Hakim Kurniawan;
Kepala UPTD PLUT, Judnaidi;

serta Dinas Perindustrian dan
Perdagangan Babel.

Dari beberapa permasalahan
yang disampaikan para pelaku
UMKM, selain berkaitan de-
ngan modal, perizinan, dan
promosi atau pemasaran juga
masalah lain yang dihadapi saat
menggeluti usahanya.

Melati dalam pertemuan itu
mengatakan selama masa pan-
demi Covid-19 ini, pihaknya
dalam mendorong sektor
UMKM di Bangka Belitung,
melakukan pertemuan secara
online dalam lingkup kecil.

Di masa new normal ini,
Melati menggagas untuk meng-
aktifkan kembali pertemuan
dengan para pelaku UMKM
seperti saat sebelum adanya
pandemi Covid-19 namun te-
tap memperhatikan protokol
kesehatan.

Hari ini, 30 pelaku UMKM
dari berbagai usaha berhasil
dikumpulkan untuk mengeta-
hui perkembangan usahanya.
Ibu Melati yakin di masa pan-
demi Covid-19, usaha UMKM
akan menjadi penopang per-
ekonomian rakyat.

Terkait dengan permasalahan
dan aspirasi yang disampaikan,

Gaji 13 ASN Pemkab
Bangka Tengah Cair

KOBA - Kabar gembira bagi
Aparatur Sipil Negeri (ASN)
Pemkab Bangka Tengah, kare-
na pembayaran tunjangan gaji
13 di bayar pada hari ini, Senin
(10/08/2020).

Kabar gembira itu disampai-
kan langsung oleh orang nomor
satu di Bangka Tengah, H. Ibnu
Saleh kepada wartawan, Senin
(10/08/2020).

Dikatakannya, gaji ke 13 atau
tunjangan pendidikan dibayar
kepada ASN dan pensiunan yang

mulai di bayar pada hari ini.
“Alhamdulillah, ASN Pem-

kab Bangka Tengah mendapat
gaji ke 13 yang insya Allah
dicairkan hari ini,” ungkapnya.

Ia mempersilahkan meman-
faatkan gaji ke 13 itu untuk
biaya pendidikan sekolah bagi
anak-anak ASN.

“Kita harap pencairan gaji ke
13 ini juga dapat mendorong
daya beli di masyarakat, dan
terjadi pertambahan perpu-
taran uang di masyarakat wa-
laupun kecil. Kepada pensiun
tunjangan ini dapat dijadikan
modal bertanam sayur, dagang
kue dan lain-lain serta semoga
barokah,” tandasnya. (ran/r3)

Silakan Manfaatkan
untuk Biaya
Pendidikan Anak

Pemprov dan Banggar DPRD
Tandatangani MoU RKUA PPAS

Bentuk Sinergi Membangun Daerah
sinergi dan kerja sama yang baik
antara eksekutif dan legislatif,
dalam membangun daerah
yang kita cintai.

Wagub Abdul Fatah berha-
rap agar apa yang dilakukan ini,
bisa memberi kontribusi positif
terhadap kemajuan Babel yang
bermuara pada peningkatan
kesejahteraan masyarakatnya.

Ketua DPRD Babel, Didit
Srigusjaya mengngkapkan, yang
terpenting kegiatan bantuan
tunai dari Pemprov Babel sudah
disepakati, dan akan dialo-
kasikan sebesar Rp 300.000 per
KK selama satu bulan dengan
sistem dana dikirim langsung ke
penerima. (Lisia/Adv)

Melati menjelaskan bahwa Pem-
prov Babel melalui dinas koperasi
dan UKM ataupun disperindag,
memiliki beberapa program
untuk mendorong pelaku
UMKM. Diantaranya adalah
program bantuan permodalan,
program bantuan pengemasan
oleh UPTD rumah promosi dan
pengemasan, maupun program
pemasaran melalui PLUT serta
pemasaran digital melalui market
place yang sedang dikembangkan.

Menurut Ibu Melati, semua
tergantung dari semangat dan
kreativitas yang dimiliki oleh
para pelaku UMKM itu sendiri.
Oleh sebab itu, pertemuan se-
perti ini penting untuk dilakukan
untuk saling menguatkan, ber-
tukar ide, dan mencari solusi
bersama atas permasalahan yang
dihadapi.

“Dalam mengembangkan usa-
ha kita, sedekah menjadi keku-
atan yang luar biasa dan jejaring
silaturahmi di antara kita seperti
ini harus terus dilakukan,” ung-
kapnya.

Pada kesempatan itu Ibu
Melati berjanji akan mempro-
mosikan hasil produksi para
pelaku UMKM di akun media
sosial pribadinya. (rel/r3)

TANJUNGPANDAN - Kementerian Pertanian
(Kementan) mendorong petani lada di Kabupaten Belitung,
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, untuk terus berinovasi
guna meningkatkan kualitas komoditas unggulan tersebut.

“Mengapa kita harus mengandalkan harga yang ada, kita
harus keluar dari kondisi ini, dan berpikir mencarikan solusi,”
kata Direktur Tanaman Semusim dan Rempah Ditjen
Perkebunan Kementan Hendratmojo Bagus Hudoro, ketika
berdialog dengan petani lada di Belitung, belum lama ini.

Menurut dia, para petani harus tetap memiliki motivasi
dan semangat yang tinggi dalam menaman lada sehingga
kejayaan Bangka Belitung sebagai penghasil lada terbesar
nasional kembali terwujud.

“Masyarakat rata-rata sudah mengenal dan sudah tahu
tidak ada yang bisa mengalahkan lada Bangka Belitung atau
Muntok White Paper karena cita rasanya beda dengan yang
ditanam di daerah lain,” ujarnya.

Bagus menjelaskan, dengan kondisi alam yang menjanjikan,
petani yang tangguh dan terus berinovasi, serta merupakan
daerah destinasi pariwisata, menjadi modal utama untuk
mengembalikan kejayaan lada Bangka Belitung.

“Karena lada ini harus dilestarikan, jangan sampai Bangka
Belitung menjadi sentra lada di Indonesia hanya tinggal nama
saja. Oleh karena itu, kami harap petani memiliki motivasi
tinggi dalam melestarikan lada,” terangnya.

Para petani di tingkat kelembagaannya, diharap dia,
menghasilkan produk olahan lain dari lada atau diversifikasi
produk sehingga nilai jualnya meningkat.

“Misalnya, biasa dijual dalam bentuk biji atau curah
sekarang dijual dalam bentuk kemasan dan ada stiker untuk
branding,” ujarnya.

Bahkan, lanjutnya, akan lebih baik lagi jika ke depannya dapat
dilakukan sertifikasi baik sertifikasi organik dan sertifikasi geografis
yang menyatakan bahwa produk tersebut hanya di Belitung.

“Kalau sudah seperti itu, maka kami akan fasilitasi pasar
dalam negeri, karena potensi besar dengan penduduk
Indonesia mencapai 260 juta dan home industri lanjutan
lada masih banyak seperti kuliner, farmasi dan lain-lain,”
tukasnya.(ant/r3)

BELITUNG - Bandara
internasional H.AS Hanan-
djoeddin Kabupaten Belitung,
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung mencatat terjadinya
kenaikan pergerakan pesawat
di bandara itu dalam dua bulan
terakhir.

Executive General Manager
(EGM) PT. Angkasa Pura II
(Persero) Kantor Cabang
Bandar Udara HAS Hanan-
djoedin, Untung Basuki di
Tanjung Pandan, Senin (10/8/
2020) mengatakan, pada bu-
lan Juli tercatat sebanyak 202
pergerakan pesawat mening-
kat bila dibandingkan Juni
hanya 76 pergerakan pesawat.

“Jadi, ada peningkatan per-
gerakan pesawat di bandara
sebanyak dua kali lipat atau
sekitar 143 persen,” tegasnya.

Menurut dia, meningkat-
nya jumlah pergerakan pesa-
wat di bandara tersebut tidak
terlepas dari meningkatnya
pula jumlah pegerakan pe-
numpang.

Untuk itu, dirinya meminta
Pemerintah Kabupaten Beli-
tung dapat melakukan pembi-
caraan dengan Pemerintah
Provinsi agar aturan pener-
bangan hanya satu maskapai
satu penerbangan dalam se-
hari dapat diubah guna meng-
akomodir pergerakan pe-
numpang di daerah itu.

“Dapat diubah lebih fleksi-
bel lagi karena dengan satu
pesawat itu penerbangan
selalu penuh bahkan banyak
“waiting list” penumpang yang

KOBA - Badan Pengawas
Pemilu (Bawaslu) Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
(Babel) meminta masyarakat
berperan aktif melakukan
pengawasan partisipatif dalam
rangka menciptakan Pilkada
2020 yang jujur dan adil.

“Dalam menjalankan fungsi
pengawasan tentu kami tetap
membutuhkan dukungan dan
partisipasi masyarakat,” ung-
kap Koordinator Divisi Peng-
awasan, Humas dan Hubal
Bawaslu Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) Andi
Budi Yulianto di Koba, Senin
(10/8/2020).

Ia menjelaskan, pengawas-
an partisipatif sangat penting
terutama dalam mengawasi
pemilu di daerah pulau ter-
pencil dan daerah perbatasan.

“Daerah terpencil seperti
pulau-pulau kecil dan daerah
perbatasan sulit dijangkau
jajaran pengawas, maka dibu-
tuhkan pengawasan partisi-
patif dari warga,” katanya.

Sementara itu, Ketua Ba-

Kementan Dorong
Petani Lada di Belitung

Terus Berinovasi

Pemkab Belitung akan Remajakan
100 Hektar Kebun Lada
TANJUNGPANDAN -

Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Belitung, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
akan mengintensifikasi atau
meremajakan kebun lada
seluas 100 hektar guna me-
ningkatkan produksi lada
putih di daerah itu.

“Untuk intensifikasi kebun
lada setiap tahun memang ada
dan telah disampaikan ke
provinsi melalui Musrenbang
(Musyawarah Perencanaan
Pembangunan) Provinsi dan
tahun ini, kami mendapatkan
100 hektare,” ungkap Kepala
Bidang Perkebunan Dinas
Ketahanan Pangan dan Per-
tanian Kabupaten Belitung,
Hamzah di Tanjung Pandan,
Senin (10/8/2020).

Menurut dia, kegiatan in-
tensifikasi tersebut mulai di
lakukan ketika memasuki
musim penghujan pada awal
November mendatang.

Ia mengemukakan, perema-
jaan dilakukan terhadap ta-
naman lada yang sudah berusia
tua sehingga tidak produktif lagi
termasuk yang terkena se-
rangan hama penyakit.

Dengan demikian, lanjutnya,
maka tanaman yang sudah tua
tersebut nanti dibongkar habis
dan tanahnya bakak dilakukan
pengolahan agar dapat meng-
antisipasi penyakit.

“Jadi, tanaman lada yang akan
digunakan untuk intensifikasi serta
untuk perluasan kebun penanam-
annya akan dilakukan nanti di awal
musim penghujan,” ujarnya.

Ia mengungkapkan, bibit lada
yang disiapkan untuk ditanam
nanti merupakan varietas Peta-
ling 1 dan Nyelungkup yang
nantinya akan disebar secara
merata ke kebun lada di sejumlah
kecamatan seperti Membalong,
Sijuk dan Badau.

Dirinya berharap, dengan dila-
kukan peremaajan terhadap kebun
lada tersebut, dapat meningkatkan
produksi lada di daerah.

Hamzah menyebut, jumlah
produksi lada kering di Kabupaten
Belitung, pada semester ke dua
tahun 2019 mencapai 3.455 ton
dan luas luas areal kebun lada pada
tahun 2019 sekitar 9.529 hektar.

“Jadi, mulai dari ditanam butuh
sekitar dua tahun baru tanaman
lada tersebut bisa berproduksi,”
imbuhnya. (ant/r3)

waslu Bangka Tengah Robianto
mengatakan, pelanggaran pemilu
sangat rentan terjadi di daerah
perbatasan dan pulau-pulau kecil.

“Oleh karena itu kami saat ini
fokus mendatangi langsung da-
erah terpencil di antaranya Dusun
C2 dan Dusun Pulau Nangka
yang jauh dari pusat kecamatan,”
ujarnya.

Menurut dia, pemahaman
masyarakat tentang kepemiluan
di daerah terpencil masih rendah
sehingga rawan terjadi pelang-
garan pemilu.

“Kami dari Bawaslu Bangka
Tengah sudah merancang sebuah
program yaitu forum warga, di
mana ujung tombaknya adalah
Panwascam,” sebut dia.

Ia mengatakan, forum warga
tersebut merupakan pertemuan
interaktif dan sosialisasi partisipasi
pemilih dalam Pilkada 2020.

“Dalam pertemuan itu, kami
juga memetakan berbagai ke-
mungkinan pelanggaran yang
akan terjadi, termasuk pemetaan
titik rawan pemilu,” tutupnya.
(ant/r3)

Bawaslu Babel Minta Masyarakat
Lakukan Pengawasan Partisipatif

tidak kebagian tiket,” ujarnya.
Untung menambahkan, kon-

disi terkini saat ini jumlah slot
penerbangan dengan rute Beli-
tung - Pangkal Pinang sebanyak
empat penerbangan sedangkan
rute Belitung - Jakarta ada seba-
nyak12 slot penerbangan.

“Kami akan sangat senang bisa
semua slot tersebut digunakan
namun tergantung juga kepada
“demand” atau permintaan jadi
nanti pihak bandara bergerak
dan juga maskapai bergerak
untuk mencari penumpang,”
katanya.

Ia menambahkan, sejauh ini
pergerakan pesawat tersebut
hanya melayani rute domestik
saja seperti tujuan Pangkal Pinang
dan Jakarta, sedangkan rute
internasional sejauh ini belum ada
konfirmasi dari maskapai.

“Komunikasi dengan pihak Air
Asia untuk Agustus ini, mereka
belum ada rencana terbang tapi
kami belum tahu untuk di slot
winter November mendatang
karena slot mereka sudah ada
kalau mau terbang tinggal peng-
ajuan saja,” tandasnya. (ant/r3)

Bandara H.AS Hanandjoeddin Catat
Kenaikan Pergerakan Pesawat

Untung Basuki

Melati Erzaldi saat menyerap aspirasi pelaku UMKM.(foto: ist).

Wagub dan Ketua DPRD menandatangani MoU RKUA PPAS Perubahan TA 2020.(Foto: Ist).
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KONI Beltim Tunda Program
Pembinaan Atlet

Daerah di Ruang Rapat KONI
Beltim, Senin (10/8/2020).

Gito, sapaan akrab Suhar-
dianto mengatakan jumlah atlet
yang akan dimasukkan dalam
program mencapai 111 orang.
Jumlah itu masih di bawah
usulan kuota yakni 150 orang.
Sedangkan jumlah pelatih sesuai
dengan kuota yakni 31 orang.

 “Jumlah itu, sesuai dengan
usulan dari masing-masing Pe-
ngkab Cabor. Tidak mesti harus
mencukupi kuota, berapa atlet
dan pelatih yang diusulkan
segitulah yang kita akomodir,”
kata Gito.

Mantan Kepala SMK Negeri 1
Manggar itu, menyatakan tidak
semua Pengkab Cabor yang
mengajukan usulan dalam pro-
gram. Dari 25 Cabor hanya 16
Cabor yang sudah mempersiap-
kan atlet dan pelatih untuk ikut.

 “Sampai batas waktu yang
kita tetapkan hanya 16 cabor
yang mengusulkan. Sisanya
mungkin mereka sedang
mempersiapkan atlet dan pe-
latihnya,” jelas Gito. Namun
Gito menekankan untuk 10
cabor yang belum mengusul-
kan atlet dan pelatih tetap
dibuka kesempatan setelah
hasil evaluasi Program atau di
awal Tahun 2021 mendatang.

Target Peningkatan
Prestasi di Porprov 2022

Sementara itu, Ketua Umum
KONI Beltim Santo menga-
takan, seluruh nama-nama
yang masuk dalam Program
Pembinaan merupakan atlet
dan pelatih yang akan berlaga
pada Pekan Olahraga Provinsi
(Porprov) VI di Bangka Barat
tahun 2022 mendatang. De-
ngan dimulai Program, Ia me-
nargetkan adanya peningkatan
prestasi terutama dalam per-
olehan medali di ajang Porprov.

“Ke depan kita ingin dengan
adanya program ini, prestasi atlet
kita meningkat, baik dari grafik
prestasinya maupun dari sisi
perolehan medali,” kata Santo.

Sesuai tujuannya, Program
yang baru dirintis di tahun 2020
ini bertujuan untuk memper-
siapkan atlet dan pelatih dari
jauh-jauh hari. Sehingga saat
jelang pelaksanaan Porprov
kemampuan, fisik, serta mental
atlet sudah benar-benar matang.

“Kita ingin mempersiapkan
atlet tidak dengan singkat, tapi
sudah sejak dari dua tahun. Nah
kalau dulu kan paling setahun
dari porpov baru mau TC (tra-
ning camp), mungkin cuman
kita KONI di Provisni Bangka
Belitung yang persiapan dari

sekarang,” kata Santo.
KONI Beltim sudah me-

nyiapkan anggaran sebesar Rp
864.750.000 untuk Program
tersebut. Anggaran itu akan
dibagikan bagi atlet dan pelatih,
besarannya sesuai dengan pres-
tasi atlet, pelatih dan Cabor.

“Pelatih-pelatih kita tekankan
untuk segera membuatkan pro-
gram kerja, jadi hasilnya dapat
terukur. Kalau sampai mereka
tidak membuat, nama mereka
akan kita coret,” tegas Santo.

Santo berharap Pengkab Cabor
dan para pelatih akan serius me-
ngikuti program inisiasi dari Bi-
dang Pembinaan Prestasi serta
Bidang Penelitian dan Pengem-
bangan KONI Beltim ini. Sebab,
pelaksaan program akan terus
dievaluasi setiap tiga bulan sekali.

“Kita terus evaluasi terkait
program ini. Nama-nama yang
sudah ada bisa saja berganti,
kalau kita lihat tidak ada hasil
yang baik atau peningkatan,”
pungkas Santo.

Dalam Program Pembinaan
Atlet dan Pelatih Unggulan
Daerah, setiap bulannya, atlet
dan pelatih akan diberikan in-
sentif atau uang saku. Besaran-
nya tergantung tingkatan pres-
tasi, mulai dari Rp 1 juta hingga
Rp 500 ribu. (yan/kmf/r3)

 Persiapan Pengkab Cabor Belum Pas
MANGGAR - KONI Beli-

tung Timur (Beltim) menunda jad-
wal pelaksanaan Program Pem-
binaan Atlet dan Pelatih Unggulan
Daerah Tahun 2020. Dari ren-
cana awal akan dilaksanakan pada

1 Agustus 2020 diundur menjadi
1 September 2020.

Penundaan terjadi lantaran
belum tercapai kata sepakat
antara KONI Beltim dengan
Pengurus Kabupaten (Peng-

kab) Cabang Olahraga (Cabor)
terkait jumlah kuota atlet dan
pelatih yang akan diikutkan
dalam Program.

“Persiapan dari masing-ma-
sing Pengkab Cabor memang
belum pas dengan waktu yang
diberikan. Kita juga kan harus

verifikasi terkait nama-nama
atlet dan pelatih yang diusulkan
dengan kuouta yang sudah
ditentukan,” ungkap Kepala
Bidang Pembinaan Prestasi
KONI Beltim Suhardianto se-
usai Rapat Pemaparan Program
Atlet dan Pelatih Unggulan

KONI Beltim saat
saat menggelar  rapat
terkait Program
Pembinaan Atlet.
(Foto: Istimewa)

Novita Ferdinand Dorong Bhayangkari Polsek Solid
PAYUNG – Ketua Cabang

Bhayangkari Polres Basel Ny
Novita Ferdinand mengun-
jungi Polsek Payung dalam
kunjungan kerjanya bersama
pengurus cabang sekaligus ber-
pamitan kepada ibu-ibu bha-
yangkari di Polsek Payung
Senin (10/8/2020).

Ny. Ferdinand Suwarji me-
nyampaikan ucapan terima
kasih serta memberikan moti-
vasi kepada ibu bhayangkari
Polsek Payung ini, yang telah
banyak memberikan dukungan
dalam melaksanakan kegiatan
Bhayangkari.

“Kepada Ny. Yuniar Hendri
selaku Ketua Ranting Polsek
Payung, saya ucapkan terima
kasih banyak atas segala ke-
giatan-kegiatan bhayangkari
dalam membantu peranan tugas
untuk bersama sama mem-
bangun Polsek Payung, selama
pandemi virus Corona ini ba-
nyak kegiatan. kita menya-
lurkan bantuan sosial ke ma-
syarakat, memberikan sosialisasi
tentang kesehatan dan tidak kala
penting juga mendukung Polri
dalam melaksanakan tugas se-
hari-hari untuk memberikan
yang terbaik dalam kinerja di
wilayah khususnya Polsek pa-
yung ini,”ungkapnya.

Ketua Cabang Bhayangkari

Polres Bangka Barat Imbau Warga tidak Bakar Lahan

MENTOK - Kepolisian Resor Bang-
ka Barat, Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung, mengimbau warga agar tidak
membakar lahan untuk membuka
lokasi bercocok tanam agar lingkungan
tetap lestari.

"Gunakan cara yang lebih ramah

lingkungan, buka lahan dengan cara
membakar berpotensi membuat keba-
karan hutan yang lebih luas," kata
Kapolres Bangka Barat AKBP Fedrian-
sah di Mentok, Senin (10/8/2020).

Menurut dia, saat ini sudah memasuki
musim kemarau dan biasanya diman-

faatkan warga untuk membuka lahan,
baik untuk pertanian maupun per-
kebunan. Kebiasaan lama dan turun
temurun di daerah itu, kata dia, warga
membuka lahan dengan cara membakar
karena dinilai lebih praktis dan ekonomis.

"Pola lama ini yang harus diantisipasi

bersama untuk menghindari kemung-
kinan terjadinya kebakaran hutan
sekaligus menjaga keamanan dan
ketertiban masyarakat," terangnya.

Untuk mengantisipasi pembakaran la-
han, pihaknya akan menggiatkan sosia-
lisasi dan pemantauan kegiatan masya-
rakat hingga pelosok. "Dalam hal ini kami
akan tetap profesional dalam mengemban
tugas dan tanggung jawab Polri," ujarnya.

Selain menggelar sosialisasi langsung
ke masyarakat, Polri juga akan me-
nguatkan koordinasi dan komunikasi
lintas sektor guna mencegah kebakaran
hutan dan lahan di wilayah hukum
Polres Bangka Barat.

Kapolres menjelaskan, kebakaran
hutan dan lahan akan berdampak
negatif terhadap lingkungan dan hu-
bungan sosial masyarakat setempat.

"Dampak cukup berat untuk kehi-
dupan karena selain asapnya meng-
ganggu kesehatan kita dan anak-anak
juga merusak ekosistem," sebut dia.

Ia berharap masyarakat semakin
menyadari dampak negatif kebakaran
lahan dan hutan serta memahami aturan
dan larangan membuka lahan dengan
cara membakar agar tidak terjerat
hukum. "Masyarakat harus terus diberi-
kan pemahaman agar pola pembukaan
lahan dengan cara membakar bisa
dihentikan," pungkasnya. (ant/r3)

Bhayangkari Polsek Payung
Ny. Yuniar Hendri menga-
takan Pengurus Bhayangkari
Polsek Payung mengucapakan
terima kasih atas bimbingan
Ketua Cabang Bhayangkari
Polres Basel.

“Apabila ada kekurangan,
kami mohon dimaafkan se-

berpamitan karena sebentar lagi
pindah tugas ke Mabes Polri.
“Saya berharap dengan Ketua
Cabang Bhayangkari yang baru
dapat terus kompak bersama
sama menjalankan tugas, begitu
juga dengan Bhayangkari Pol-
sek Jajaran lainnya, tetap kom-
pak dan solid, mari kita kede-

pankan kemitraan terhadap
masyarakat. Kedepan kita bisa
bertemu sapa kembali dan
jangan segan dalam bersilah-
turahmi dimanapun kita ber-
temu karena persahabatan
adalah kunci dalam meraih
kesuksesan,” ujar Ny Novita.

Sementara itu, Ketua ranting

moga kita semakin solid dan
menjalin pertemanan sampai
kapanpun serta apabila kita
bertemu di lain kesempatan
mohon sapa kami, dan kita bisa
saling berbagi cerita dalam
membangun budaya silah-
turahmi dan kekeluargaan,”
tutupnya. (raw/r3)

 Ketua Cabang Bhayangkari Polres Basel Ny Novita Ferdinand mengunjungi Polsek Payung. (Foto: Dedy Irawan)

Reserse Polres Basel
Gerebek Rumah

Kontrakan Transaksi
Narkoba

TOBOALI – Satuan Reserse
Narkoba Polres Basel dipimpin
langsung Kasat Narkoba, IPTU
Yandrie C Akip melakukan
penggerebekan di sebuah ru-
mah kontrakan yang terletak di
Jalan Kolong Dua Toboali.

Rumah ini diduga sering di-
gunakan sebagai tempat tran-
saksi narkotika jenis sabu-sabu.
Hanya saja, saat dilakukan
penggerebekan pada Sabtu (8/
8/2020) petang, buruan atas
nama Hendra alian Hen Botak
(34) berusaha kabur dari ke-
jaran petugas.

Kapolres Basel AKBP S Fer-
dinand Suwarji melalui Kabag
Ops Kompol Rusnoto menye-
butkan, penangkapan tersang-
ka berawal dari informasi ma-
syarakat yang langsung ditin-
daklanjuti oleh Satres Narkoba.

“Setelah mendapat informasi
akurat, sekira jam 15.30 pada
Sabtu kemarin tim bergerak
menuju ke TKP. Namun saat
hendak ditangkap pelaku sem-
pat melarikan diri ke dalam
hutan di belakang rumah kon-
trakan,” ujarnya, Minggu (9/8/
2020) malam.

Untungnya, kata Kabag Ops,

tim yang dipimpin langsung
Kasatresnarkoba Iptu Yandrie
C Akip dengan cepat menge-
pung pelarian pria kelahiran
Kota Pangkalpinang itu se-
hingga berhasil diamankan.

“Setelah pelaku ditangkap
kemudian dengan disaksikan
oleh ketua RT setempat, ang-
gota melakukan penggeledahan
dan penyisiran di TKP dan
ditemukan BB sabu seberat
0,70 gram,” jelasnya.

Ia menambahkan, barang
bukti lainnya yang turut di-
amankan diantaranya 1 buah
bungkus bekas kotak rokok
merk Sampoerna Mild, 1
buah HP warna putih merk
Oppo, 8 bungkus plastik be-
ning kecil dan 1 bungkus plastik
bening sedang.

Akibat kejadian itu, pelaku
dan barang bukti dibawa ke
Mapolres Basel guna dilakukan
proses pemeriksaan lebih lanjut.
Dia akan dikenakan Pasal 112
atau 114 UU RI No 35 tahun
2009 tentang Narkotika. “Saat
ini, pelaku dan barang bukti
sudah diamankan di Polres Basel
guna proses penyidikan lebih
lanjut,” pungkasnya. (raw/r3)

Anggota Satuan Reserse Narkoba Polres Basel dipimpin langsung
Kasat Narkoba, IPTU Yandrie C Akip menggiring tersangka.
(Foto: Dedy Irawan)
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RUU Perlindungan Data Pribadi Urgen Diselesaikan
JAKARTA - Anggota Ko-

misi I DPR Abdul Kadir Karding
menilai Rancangan Undang-
Undang Perlindungan Data
Pribadi (RUU PDP) urgen un-
tuk segera diselesaikan demi
melindungi masyarakat.

"Target kami, RUU PDP ini
mudah-mudahan bisa selesai
2020, paling lambat awal 2021
karena sangat urgen," kata
Karding, saat di webinar Si-
berkreasi "Jejak Digital dalam
Dunia Maya", Senin (10/8).

Penduduk Indonesia yang

terhubung ke internet berjumlah
sangat banyak, data Asosiasi
Penyelenggara Jasa Internet
Indonesia (APJII) 2018 menun-
jukkan ada 171,17 juta jiwa pe-
ngguna internet, dari total pendu-
duk Indonesia 246,16 juta jiwa.

Komisi I DPR beberapa wak-
tu lalu baru selesai meminta
pendapat dari pemangku ke-
pentingan yang berkaitan de-
ngan RUU PDP.

Politikus dari PKB ini menilai
perlindungan data pribadi me-
rupakan hak dasar masyarakat

serta memiliki potensi ekonomis.
UU PDP di masa mendatang

akan menjawab secara terperinci
mengenai jejak digital, apa dam-
pak jejak digital, pencegahan
pencurian data hingga apa yang
harus dilakukan jika ada data
yang bocor. "Prinsipnya, harus
mampu melindungi warga ne-
gara yang berselancar di media
sosial," kata Karding.

Karding dalam diskusi ter-
sebut juga menyoroti siapa yang
akan menjadi regulator dalam
RUU PDP, apakah Kominfo

atau lembaga independen baru.
Siapa pun regulatornya, Kar-

ding berharap lembaga tersebut
akan bersikap objektif.

Direktur Tata Kelola Aplikasi
Informatika, Direktorat Jende-
ral Aplikasi Informatika, Ke-
menterian Komunikasi dan In-
formatika, Mariam F Barata da-
lam acara yang sama menya-
takan ada banyak hal yang perlu
dibahas bersama DPR terkait
RUU Perlindungan Data Priba-
di, termasuk lembaga yang me-
ngawasi aturan tersebut. (ant)

Bulog Buka Layanan Pengaduan
Kualitas Beras Bansos

JAKARTA - Manajemen
Perum Bulog membuka la-
yanan pengaduan melalui
hotline untuk masyarakat
penerima Bantuan Sosial
(Bansos) Tahap II yang di-
pesan oleh Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Bogor.

Layanan pengaduan ter-
sebut sebagai bentuk komit-
men Bulog selaku BUMN
Pangan yang ditugaskan
pemerintah dalam penya-
luran beras bansos. Layanan
ini juga bertujuan memberikan
pelayanan dan kualitas yang
terbaik kepada masyarakat.

Sekretaris Perusahaan
Perum Bulog Awaludin Iqbal
menjelaskan bahwa seperti
pada penyaluran Bansos
Tahap I Bulog konsisten
memberikan beras kualitas
terbaik untuk bansos pada
masyarakat terdampak pan-
demi COVID-19.

"Kami konsisten mem-
berikan layanan hotline untuk
masyarakat penerima Ban-
sos Tahap II di Kabupaten
Bogor yang terdampak pan-
demi COVID-19. Kini masya-
rakat dapat mengadukan

dengan menunjukkan bukti
fisik sehingga dapat ditin-
daklanjuti untuk ditukar de-
ngan beras baru apabila betul
terjadi ketidaksesuaian kua-
litas," kata Awaludin Iqbal di
Jakarta, Senin (10/8).

Layanan pengaduan yang
dibuka oleh Perum Bulog
yaitu dengan menghubungi
nomor 0813-9886-4936. Ma-
syarakat pelapor diimbau
untuk dapat menyertakan
bukti fisik jika ada ketidak-
sesuaian kualitas beras yang
diterima. Awaludin mene-
gaskan apabila betul terbukti
ada ketidaksesuaian kualitas
beras yang diterima, Perum
Bulog akan segera meng-
ganti beras tersebut.

"Kami berkomitmen untuk
memberikan layanan terbaik
kepada masyarakat sehingga
masyarakat tidak perlu resah
mengenai kualitas beras
seperti yang sempat menjadi
kegaduhan pada pendistri-
busian beras bansos tahap
pertama," kata Awaludin.

Perum Bulog juga berkoor-
dinasi dengan Pemkab de-
ngan memperketat peme-

Airlangga: Buah-buahan
Berpotensi Bantu

Pertumbuhan Ekonomi
JAKARTA - Menteri Koor-

dinator Bidang Perekonomian
Airlangga Hartarto menilai
sektor pertanian, termasuk di
dalamnya komoditas buah-
buahan dapat menjadi sektor
yang dapat membantu per-
tumbuhan ekonomi Indonesia.

Dalam acara Peluncuran Ge-
lar Buah Nusantara (GBN) ke-5
di Jakarta, Senin (10/8), Menko
Airlangga menyebutkan selama
pandemi yakni terhitung Januari-
Mei 2020, permintaan ekspor
buah-buahan meningkat, bah-
kan nilai tambah ekspor naik
signifikan sebesar 73,4 persen.

"Hortikultura menjadi andal-
an karena potensi ekspornya
cukup besar, kita melihat potensi
dari manggis, nanas, pisang, salak
dan mangga. Potensi-potensi ini
bisa meningkat terus dan terbukti
dalam situasi COVID, ekspor
buah-buahan naik 73,4 persen,"
kata Airlangga dalam acara
Peluncuran GBN di Gedung
Kemenko Perekonomian.

Airlangga menjelaskan bahwa
terbukti selama masa pandemi
COVID-19 yang turut menye-
babkan berbagai sektor industri
terdampak, justru pertanian
mempunyai daya tahan dan me-
miliki pasar domestik yang besar.

Oleh karena itu, Airlangga pun
mendorong kawasan industri
hortikultura terus dikembang-
kan. Salah satu kawasan yang
sudah dikembangkan, yakni

pisang cavendish di Tanggamus
(Lampung), Jembrana (Bali),
Blitar (Jawa Timur) dan Aceh.

Pengembangan kawasan in-
dustri pisang cavendish juga
akan dilakukan di Bondowoso
dan Banyuwangi, serta 16 ka-
bupaten lainnya terletak di Jawa
Timur, Bali dan Sumatera.

Dalam kesempatan yang sama,
Menteri Pertanian Syahrul Yasin
Limpo merinci bahwa nanas
menjadi komoditas buah-buahan
yang paling banyak diekspor dari
Indonesia dengan nilai Rp1,5
triliun. "Saya laporkan bahwa
nanas, kita ekspor utama ke
Amerika Serikat, Belanda, Spa-
nyol, Jerman dan Jepang nilainya
Rp1,5 triliun," kata Syahrul.

Sementara itu, manggis dengan
nilai ekspor Rp1,09 triliun dikirim
ke tujuan utama yakni Hong
Kong, Arab Saudi, China, Ma-
laysia dan Prancis. Kementerian
Pertanian pun akan memper-
kuat budidaya, khususnya va-
rietas buah tropis yang sering
dibutuhkan pasar dunia. Namun
demikian, masyarakat Indonesia
di sisi lain tercatat rendah dalam
konsumsi buah-buahan.

Rata-rata konsumsi buah
oleh masyarakat Indonesia
hanya 41,95 kkal/kapita/hari,
atau sekitar 67 gram/kapita/
hari. Angka tersebut masih jauh
di bawah rekomendasi kon-
sumsi buah oleh WHO yaitu
150 gram/kapita/hari. (ant)

riksaan beras Bansos Tahap
II di Kabupaten Bogor sejum-
lah 6.000 ton untuk 200.000

keluarga terdampak pandemi
COVID-19. Tidak hanya itu
Pemkab Bogor juga meng-

gandeng anggota TNI untuk
distribusi bansos seperti
pada tahap I. (ant)

September Biofarma Produksi
2 Juta Alat Tes PCR

JAKARTA - Menteri Riset dan
Teknologi (Menristek)/ Kepala
Badan Riset dan Inovasi Nasional
(BRIN) Bambang PS Brodjonegoro
mengatakan mulai September 2020
PT Bio Farma memproduksi dua juta
perangkat tes PCR untuk men-
deteksi COVID-19.

"Perlengkapan PCR test kit yang
kami kembangkan telah diproduksi
Bio Farma sebanyak 1,4 juta kit per
bulan, dan bulan September nanti
sudah menjadi dua juta kit per bulan,"
kata Menristek/Kepala BRIN Bam-
bang PS Brodjonegoro dalam acara
Peringatan Hari Kebangkitan Tek-
nologi Nasional (Hakteknas) ke-25
yang ditayangkan dalam jaringan
diikuti dari Jakarta, Senin (10/8).

Peningkatan jumlah produksi akat
tes PCR dalam negeri ini akan
mendukung percepatan pende-
teksian COVID-19. Di samping itu,
Mobile Lab BSL-2 karya Badan
Pengkajian dan Penerapan Tek-
nologi yang berperan menjadi
laboratorium bergerak untuk pe-
meriksaan COVID-19 sedang di-
kembangkan untuk versi bus.

Saat ini, sebanyak 12 unit versi
pertama Mobile Lab BSL-2 bukan
berbasis bus telah dipesan oleh
berbagai pihak. Mobile Lab BSL-2
memenuhi Standar Badan Kese-
hatan Dunia, memenuhi standar
laboratorium pengujian dengan
sertifikasi Kementerian Kesehatan
tentang laboratorium klinik, mudah
dipindahtempatkan, dan dilengkapi
Aplikasi Pantau COVID-19.

Dalam Peringatan Hakteknas
2020, Menristek Bambang menyam-
paikan berbagai hasil penelitian,
pengembangan, pengkajian dan
penerapan dalam merespons pan-
demi COVID-19 dan sebagai upaya
kemandirian bangsa dalam bidang
alat kesehatan dan bahan baku obat.

Hasil itu di antaranya PCR test kit,
ventilator, alat tes diagnostik cepat
atau Rapid Diagnostic Test (RDT),
alat deteksi dini COVID-19, Mobile
Lab BSL-2, sel punca, vaksin Merah
Putih, dan imunomodulator.

Inovasi Rapid Diagnostic Test
(RDT) untuk deteksi IgG/IgM ter-
hadap SARS-CoV-2 penyebab
COVID-19 merupakan kerja sama

Badan Pengkajian dan Penerapan
Teknologi (BPPT), Universitas
Gadjah Mada (UGM), dan Uni-
versitas Airlangga.

Hasil inovasi itu diproduksi oleh
perusahaan dalam negeri dengan
kapasitas pada Agustus 2020
sebanyak 350.000 unit per bulan,
dan ke depannya ditingkatkan
menjadi 1-2 juta per bulan.

Kementerian Riset dan Teknologi
juga akan segera meluncurkan tea
cepat IgG dan IgM secara terpisah.

Selain itu, alat deteksi dini COVID-19
dikembangkan dalam dua jenis yakni
Reverse Transcriptase Loop-Mediated
Isothermal Amplification (RTLAMP)
Turbidity yang dikembangkan Lem-
baga Ilmu Pengetahuan Indonesia
(LIPI) dan Microchip Surface Plasmon
Resonance (SPR). Microchip SPR
dikembangkan oleh Institut Teknologi
Bandung dan Universitas Padjajaran
bekerja sama dengan BPPT.

Metode RT-Lamp memiliki kele-
bihan yaitu lebih memungkinkan
dilakukan di fasilitas kesehatan
dengan fasilitas yang lebih seder-
hana dengan hasil kuantitatif dan
kualitatif. Diharapkan akhir Agustus
2020, alat tes intu dapat digunakan.

Microchip Surface Plasmon Re-
sonance (SPR) merupakan teknik
deteksi yang memiliki reprodusibilitas
tinggi, "real time", dan relatif murah.

"Reagen utamanya sudah dapat
kita produksi sendiri. Saat ini sudah
ada mitra swasta yang siap bekerja
sama," ujar Bambang. Dengan alat
Microchip SPR, pemrosesan deteksi
virus langsung dengan kecepatan
deteksi yang lebih cepat, 30 menit
sampai maksimal dua jam.

Tim pengembangan sel punca
yang terdiri dari Rumah Sakit Umum
Pusat Nasional Dr. Cipto Ma-
ngunkusumo, Fakultas Kedokteran
Universitas Indonesia dan Kimia
Farma telah melaksanakan uji klinis
fase-3. Produk sel punca telah
diujicobakan sebagai terapi adjuvant
pada pasien COVID-19 derajat kritis
untuk mengatasi badai sitokin, melalui
kemampuan imunomodulasi pada
sel punca. Produk itu diharapkan
dapat memperoleh izin edar dari
Badan Pengawas Obat dan Ma-
kanan pada 2020. (ant)

Lima Tips Google untuk
Jaga Jejak Digital

JAKARTA - Google Indonesia berusaha
memberikan pemahaman bahwa ketika meng-
gunakan platform digital, ada jejak digital yang
dikumpulkan oleh platform dan juga jejak yang
harus dilindungi, termasuk oleh pemilik data.

"Misi Google adalah ingin menyajikan dan
mengelola informasi yang ada di seluruh dunia
dan menyediakannya untuk siapa pun," kata
Manajer Hubungan Pemerintahan dan Ke-
bijakan Publik Google Indonesia Danny Ar-
dianto dalam webinar Siberkreasi "Jejak Digital
dalam Dunia Maya", Senin (10/8).

Danny mencontohkan salah satu produk
mereka, Maps, mengumpulkan data agregat
anonim untuk mendapatkan informasi mengenai
suatu lokasi. Google menjamin data tersebut
tidak bisa dilihat pihak lain.

Google juga mengumpulkan jejak pencarian
digital, juga secara anonim, ketika memberikan
saran pencarian di mesin pencari Search.

Danny memberikan lima tips untuk menjaga
keamanan jejak digital sekaligus memberikan
dampak positif bagi pemilik data.

Pertama, pintar dalam menggunakan internet,
termasuk di dalamnya yaitu memikirkan ulang
apa yang akan diunggah ke media sosial agar
tidak menjadi masalah di kemudian hari.

"Jangan sampai jejak digital berdampak buruk
untuk kita, keluarga kita karena dunia digital
sama dengan dunia nyata, apa yang kita lakukan
akan berdampak," kata Danny.

Danny menyarankan tidak mengunggah
informasi sensitif seperti nomor KTP, PIN, kata
sandi, alamat rumah, nomor telepon dan tanda
tangan. Tips kedua, pengguna harus waspada,
terutama mengenai unggahan yang berpotensi
membahayakan, salah satunya scam.

Ketiga pengguna harus kuat, dalam hal
keamanan. Pastikan membuat kata kunci yang
kuat dan tidak membagikannya ke orang lain.

Pengguna juga disarankan mengaktifkan
verifikasi dua langkah, two-step verification,
sehingga ketika ada aktivitas yang mencuriga-
kan, misalnya masuk dari perangkat yang tidak
biasa digunakan, Google akan mengirim kode
keamanan tambahan.

Cara ketiga, bijak berinternet, jangan mudah
terpancing konten negatif, apalagi menyebar-
kannya.

Terakhir, Danny menyarankan untuk berani,
yaitu berani bertanya kepada orang yang lebih
paham atau mencari referensi lain ketika
mendapatkan informasi yang diragukan ke-
benarannya. (ant)
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ICW: Alih Tugas Pegawai KPK Jadi
ASN Rusak Independensi Lembaga

0717 - 435055 ext. 101, 102

JAKARTA - Peneliti Indo-
nesia Corruption Watch (ICW),
Kurnia Ramadhana, menilai
pemberlakuan Peraturan Pe-
merintah (PP) Nomor 41/2020
tentang pengalihan pegawai
KPK menjadi Aparatur Sipil Ne-
gara (ASN) merusak indepen-
densi lembaga anti korupsi itu.

"Terkait PP alih status ke-
pegawaian KPK sudah pasti nilai
independensi KPK semakin
terkikis. PP ini adalah efek
domino dan menambah ke-

rusakan karena UU Nomor 19/
2019 tentang Revisi UU KPK,"
kata dia, dalam diskusi daring
dengan tema "Proyeksi Masa
Depan Pemberantasan Ko-
rupsi" di Jakarta, Senin (10/8).

Pemerintah mengundangkan
PP Nomor 41/2020 tersebut pa-
da 27 Juli 2020. Dalam pasal 1 ayat
7 disebut bahwa pegawai KPK
adalah ASN sebagaimana di-
maksud dalam peraturan perun-
dang-undangan mengenai ASN.

"Salah satu ciri lembaga in-

dependen tercermin dari sistem
kepegawaiannya yang dikelola
secara mandiri.

Ini juga merupakan imple-
mentasi dari self regulatory
body yang ada pada lembaga
negara independen," kata dia.

Ia juga mengatakan sulit
mengharapkan KPK dapat
berani menindak pelaku ko-
rupsi yang berasal dari lingkup
pemerintahan.

"Hal ini terjadi karena seluruh
aturan kepegawaian KPK bu-

kan lagi tunduk pada aturan
KPK tapi justru kepada Ke-
menterian Pendayagunaan
Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi yang merupakan
bagian pemerintah," kata dia.

Selanjutnya, penanganan
perkara sewaktu-waktu juga
dapat terganggu dengan ada alih
status kepegawaian. "Ketika
pegawai KPK menjadi bagian
dari aparatur sipil negara maka
kapan saja dapat dipindahkan
ke lembaga negara lain," kata
dia. Hal lain yang terdampak
dari PP 41/2020 itu adalah
berpotensi mengurangi inde-
pendensi penyidik KPK.

"Setiap penyidik KPK akan
berganti status menjadi penyi-
dik pegawai negeri sipil (PPNS)
sedangkan pasal 7 ayat 2 KU-
HAP menyebut bahwa PPNS
dalam pelaksanaan tugasnya
berada di bawah koordinasi dan
pengawasan kepolisian atau
dalam hal ini berada bawah
Brigadir Jenderal Polisi Prasetyo
Utomo yang sekarang sudah
menjadi tersangka kasus Djoko
Tjandra," kata dia.

Utomo sebelumnya menja-
bat sebagai kepala Biro Koor-
dinasi dan Pengawasan PPNS
Bareskrim Polri namun ia di-
tetapkan sebagai tersangka
pembuatan surat palsu ter-
hadap buronan kasus korupsi
hak tagih Bank Bali, Djoko
Soegiarto Tjandra.

Dalam pasal 6 PP 41/2020
disebutkan Tata cara pengalihan
Pegawai KPK menjadi Pegawai
ASN, diatur lebih lanjut dengan
Peraturan KPK. Dalam pe-
nyusunan Peraturan KPK itu
melibatkan kementerian/lem-
baga terkait. (ant)

Ditandatangani Jokowi

Kemenpan-RB Siap Bubarkan 13 Lembaga Negara
JAKARTA - Menteri Pendaya-

gunaan Aparatur Negara dan
Reformasi Birokrasi (Menpan-RB)
Tjahjo Kumolo mengatakan Kemen-
terian Pendayagunaan Aparatur
Negara dan Reformasi Birokrasi
sedang mempersiapkan pembubar-
an lebih dari 13 lembaga negara.

Pembubaran lembaga itu me-
lanjutkan apa yang dilakukan Pre-
siden Joko Widodo (Jokowi) yang
menghapuskan 18 Lembaga/Badan/
Komisi/Komite dalam konteks per-
ekonomian beberapa waktu lalu.

"Sekarang kami sedang mem-
persiapkan lebih kurang di atas 13
Badan/Lembaga/Komisi yang ha-

rus dihapus karena sudah tum-
pang tindih dan tidak produktif," ujar
Tjahjo dalam seminar daring "Men-
jaga Netralitas ASN di Pilkada
2020", di Jakarta, Senin (10/8).

Selain itu, Kemenpan-RB juga
merekomendasikan untuk peng-
hapusan sejumlah Lembaga/Ba-
dan/Komisi yang dibentuk melalui
undang-undang.

"Namun, hal itu tentu perlu
proses dan waktu, karena harus
berkonsultasi terlebih dulu dengan
DPR RI," katanya.

Sebelumnya, Presiden Jokowi
sudah membubarkan 18 tim kerja,
badan, dan komite yang pendirian-

nya berdasarkan keputusan presi-
den (keppres) melalui Perpres
Nomor 82 Tahun 2020 tentang
Komite Penanganan COVID-19 dan
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN).

Dari 18 lembaga tersebut, 13 di
antaranya tidak termasuk dalam
kategori lembaga non-struktural.
Empat lainnya berupa lembaga non-
struktural dan satu lembaga lagi
berupa lembaga non-struktural
yang telah dibubarkan pada 2014,
yakni Komite Antardepartemen
Bidang Kehutanan.

Kementerian PAN-RB bersama
dengan Sekretariat Negara (Set-
neg) terus berkoordinasi untuk

menginventarisasi daftar lembaga
yang dinilai layak dibubarkan
karena sudah tidak optimal dalam
menjalankan fungsinya.

Misalnya, lembaga-lembaga
yang berkaitan dengan penelitian
bisa digabungkan dan dikoor-
dinasikan di bawah Kementerian
Riset dan Teknologi (Kemenristek).

"Dengan adanya Kemenristek,
nanti pasti akan ada banyak lembaga
yang dilebur, misalnya LIPI (Lembaga
Ilmu Pengetahuan Indonesia), Batan
(Badan Tenaga Nuklir Nasional),
lembaga atau laboratorium di per-
guruan tinggi juga akan diinte-
grasikan," kata Tjahjo. (ant)

PRESIDEN Joko Widodo menandatangani
dan menerbitkan PP Nomor 41/2020 tentang
Pengalihan Pegawai KPK menjadi Pegawai
ASN yang disebut tidak akan mengurangi
independensi KPK.

“PP ini merupakan prakarsa KemenPAN
dan RB,” kata Juru Bicara Presiden Bidang
Hukum, Dini Purwono, di Jakarta, Senin (10/
8). Ia mengatakan, PP Nomor 41/2020
merupakan pelaksanaan amanat UU KPK
pasal 1 angka 6, pasal 69B, dan pasal 69C.

Aturan itu pada intinya mengatur bahwa
pegawai KPK adalah ASN dan dalam hal
pegawai KPK belum berstatus sebagai ASN
maka dalam jangka waktu paling lambat 2 (dua)
tahun sejak revisi kedua UU KPK yang
diundangkan pada 17 Oktober 2019, pegawai
KPK itu dapat diangkat sebagai ASN sepanjang

memenuhi syarat.
Ia menambahkan, PP ini diterbitkan dengan

tujuan tertib administrasi negara.
"PP ini tidak akan mengurangi sifat in-

dependen KPK, sebagaimana Pasal 3 UU KPK
yang menyatakan KPK tetap independen dan
bebas dari pengaruh kekuasaan manapun. Sama
sekali tidak ada niat Pemerintah untuk melemah-
kan KPK dalam hal ini, sebaliknya ini adalah
bagian dari memperkuat institusi pemberantasan
korupsi di Indonesia," kata Purwono.

PP Nomor 41/2020 mengatur pengalihan
status pegawai KPK menjadi pegawai ASN.
Pengangkatan dilakukan setelah struktur
organisasi dan tata kerja KPK yang baru
ditetapkan. Penghasilan pegawai KPK yang
telah beralih menjadi pegawai ASN juga
ditegaskan tidak akan berkurang. (ant)

JAKARTA - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika
(BMKG) mencatat terdapat beberapa wilayah di Tanah Air
tidak mengalami hujan lebih dari 30 hari.

"Nampaknya kalau dari update terakhir (hari tanpa hujan)
dominan di Pulau Jawa, Jawa Tengah dan Jawa Timur,"
kata Kepala Sub Bidang Peringatan Dini Cuaca BMKG Agie
Wandala Putra melalui sambungan telepon di Jakarta, Senin
(10/8). Ia mengatakan beberapa daerah yang mengalami hari
tanpa hujan antara 30 hingga 60 hari antara lain di Pulau
Jawa, terutama Jawa Timur dan Jawa Tengah, Nusa
Tenggara Barat (NTB), Nusa Tenggara Timur (NTT) dan Bali.

Artinya jika sudah sampai 60 hari, maka kapasitas air
tanah di daerah tersebut juga semakin susut yang dapat
mengarah pada kemungkinan bencana kekeringan.

"Kalau dari data meteorologisnya Jatim, Bali, NTB dan
NTT yang paling kering, yang sudah lebih dari 30 hari enggak
ada hujan sama sekali. Kalau Jawa bagian barat dan bagian
selatan kemarin ada hujan lagi. Jadi hijau lagi," kata dia.

Namun demikian, meski telah lebih dari 30 hari tanpa hujan,
Agie mengatakan belum ada laporan bencana kekeringan
akibat kemarau panjang tersebut.

"Belum. Kalau laporan mungkin teman-teman iklim yang
memonitor. Tapi seperti di Gunung Kidul, NTB dan di Jatim itu
memang daerah-daerah yang mungkin airnya lebih sulit. Nah,
itu saya rasa sudah mulai kering," ujar dia.

Sementara itu, dari sebagian besar wilayah di Indonesia ia
mengatakan telah lebih dari 70 persen wilayah di Indonesia
mengalami kemarau. Sedangkan wilayah lainnya masih
mencatatkan adanya hujan.

"Karena kondisi iklim di Indonesia cukup berbeda-beda,
ada yang memang sebetulnya musim hujan, seperti  d i
Maluku, jadi (perbedaan cuaca tersebut) bukan anomali.
Jadi memang ada daerah-daerah lain yang memang masih
musim hujan. Terus Sulawesi bagian tengah juga memang
ada pola-pola hujan lokal yang memang hujannya sepanjang
tahun," kata Agie. (ant)

BMKG: Beberapa Wilayah Tak Alami
Hujan Lebih Dari 30 Hari
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BPK Libatkan DPD RI Awasi Distribusi
Dana Penanggulangan COVID-19

JAKARTA - Pimpinan Ba-
dan Pemeriksa Keuangan
(BPK) RI yang juga Auditor III
Achsanul Qosasi mengung-

kapkan BPK RI sedang melaku-
kan pemeriksaan atas peng-
gunaan dana penanggulangan
bencana non-alam COVID-19.

Dalam pemeriksaan BPK RI
tersebut, kata Achsanul, peran
kelembagaan Dewan Perwakil-
an Daerah (DPD) RI diperlukan

untuk melakukan fungsi peng-
awasan dalam distribusi dana ter-
sebut di masing-masing provinsi.

“Terus terang dana COVID-

19 sangat besar, Rp695 triliun.
Kita semua tahu dana itu ber-
sumber dari penerbitan surat
utang sehingga harus benar-
benar kita jaga, dan yang paling
rawan adalah di sektor bantuan
sosial terutama dari sisi distribusi.

Ini yang mungkin perlu di-
lakukan pengawasan oleh para
senator di 34 provinsi,” ujar
Achsanul dalam rilis yang di-
terima di Jakarta, Senin (10/8).

Achsanul menambahkan
BPK siap memberikan hasil
pemeriksaan BPK terhadap
dana penanggulangan COVID-
19 kepada DPD RI, mulai dari
pemeriksaan awal pada Juli
2020, hingga pemeriksaan
mendalam pada Agustus 2020.

BPK siap memberikan hasil
tersebut kepada DPD sebagai
bahan bagi DPD dalam fungsi
pengawasan.

Menanggapi hal itu, Ketua
DPD RI La Nyalla Mahmud
Mattaliti menyampaikan teri-
ma kasih kepada BPK RI.

Ia pun siap menerima “update”
pemeriksaan dana COVID-19
sebagai materi bagi para senator
dalam melakukan pengawasan di

daerah masing-masing.
“Terima kasih, pasti kami

gunakan sebagai bahan peng-
awasan, tentu dengan tujuan
agar penggunaan dana tersebut
tepat sasaran,” katanya.

Achasul Qosasih datang ke
kantor DPD RI di Kompleks
Parlemen RI, Senayan, Jakarta,
Senin, untuk menyerahkan tiga
buku Laporan Hasil Peme-
riksaan (LHP) BPK RI.

Tiga buku laporan hasil pe-
meriksaan (LHP) itu meliputi
Laporan Keuangan yang berisi
Opini BPK dan Laporan Audit
DPD RI, LHP sistem pengen-
dalian internal, dan LHP ke-
patuhan terhadap peraturan
perundang-undangan.

Achsanul datang bersama
Auditor Utama III Bambang
Pamungkas, Kepala Auditor III
Ahmad Adib Susilo, dan bebe-
rapa pejabat BPK lainnya untuk
bertemu pimpinan DPD RI.

Adapun dari DPD RI yang
hadir antara lain Ketua La Nyalla
Mahmud Mattaliti, Wakil Ketua
Sultan Baktiar Najamudin, Sek-
jen Reydonnyzar Moenek, De-
puti Administrasi Adam Bahtiar,

dan Deputi Persidangan Sefty
Ramsiaty. Dalam pertemuan
itu, Achsanul juga memuji
laporan dan pengelolaan uang
negara di Dewan Perwakilan
Daerah (DPD) RI tahun 2019
dengan predikat WTP (wajar
tanpa pengecualian).

“Predikat WTP itu sekaligus
menggenapi prestasi WTP DPD
RI menjadi 14 kali,” kata Acha-
sanul ketika diterima Ketua
DPD RI LaNyalla Mahmud
Mattalitti di kantor DPD RI.

“Terus terang saya sampaikan
disini, temuan paling sedikit ta-
hun ini adalah di DPD RI. Diban-
ding lembaga dan instansi lain.
Cuma ada tiga temuan. Itu pun
administratif semua. Soal-soal
kecil, seperti kelebihan bayar dan
lain-lain. Tidak ada yang pidana,
dan itu pun sudah ditindaklanjuti
oleh Sekjen DPD RI. Memang
kalau Sekjen jebolan Kemen-
terian Dalam Negeri itu pasti
mantap kerjanya,” ujar Achsanul.

Atas penyerahan LHP BPK
itu, BPK RI berharap ke depan
kinerja keuangan DPD RI tetap
pada performa yang sekarang
telah dicapai. (ant)

Bamsoet: Tingkatkan Kiprah Politik Kaum Perempuan
JAKARTA - Ketua MPR RI Bam-

bang Soesatyo mengajak seluruh elemen
untuk terus mendukung peningkatan
kiprah politik kaum perempuan di
Tanah Air. “Walaupun secara konstitusi
sudah baik, bukan berarti pelaksanaan
kesetaraan gender tak mendapatkan
hambatan,” kata Bamsoet dalam rilisnya
yang diterima di Jakarta, Senin (10/8).

Berdasarkan laporan Indeks Kese-
taraan Gender Dunia (Global Gender
Gap Index) Tahun 2020 yang dirilis
Forum Ekonomi Dunia (World Econo-
mic Forum) menempatkan Indonesia
di urutan ke-85 dari 153 negara.

Indeks Indonesia itu, kata Bamsoet,
masih jauh di bawah Filipina yang
berada di urutan 16, Laos urutan 43,
maupun Amerika Serikat di urutan 53.

Namun, lanjut dia, dalam laporan
tersebut juga terdapat capaian positif
yang telah diraih Indonesia. Subindeks
kesetaraan gender di bidang pendidikan
dan kesehatan meningkat tajam, men-
capai 96,1 persen dan 95,7 persen.

Ia berharap peningkatan di kedua
bidang tersebut mampu membawa
perempuan Indonesia berkiprah lebih
jauh lagi. Di sisi lain, Bamsoet juga merasa
bangga atas capaian bangsa Indonesia
soal kesetaraan gender. Tidak seperti di
Amerika Serikat, negeri yang dikenal
leluhur demokrasi dan pejuang eman-
sipasi wanita tetapi masih terjebak da-
lam permasalahan kesetaraan gender.

Sejak diusulkan pertama kali pada
bulan Desember 1923 oleh pemimpin
Partai Wanita Nasional Alice Paul dan
diberi tenggat waktu ratifikasi hingga
tahun 1982, hingga kini usulan amen-
demen kesetaraan hak untuk menge-
sahkan prinsip kesetaraan gender,
termasuk hak perempuan dalam kon-
stitusi Amerika Serikat, masih me-
ngalami stagnasi.

“Konstitusi Indonesia sejak awal
disahkan pada tanggal 18 Agustus 1945,

selalu merujuk individu subjek hukum
dengan sebutan ‘setiap orang’ atau
‘setiap warga negara’. Tidak ada satu
pasal pun yang merujuk pada status
gender pria atau wanita,” kata Bamsoet.

Banyak tokoh perempuan terlibat
dalam perjuangan merebut dan mem-
pertahankan kemerdekaan. Setidaknya
ada 14 tokoh perempuan yang telah
diangkat menjadi pahlawan nasional.

Bamsoet saat mengisi Sosialisasi Empat
Pilar MPR RI kepada Forum Pember-
dayaan Perempuan Indonesia (FPPI)
secara virtual dari Ruang Kerja Ketua
MPR RI lantas menyebutkan nama
pahlawan nasional itu, yakni R.A. Kartini,
Tjoet Njak Dhien, Tjoet Njak Meutia,
Dewi Sartika, hingga Malahayati.

Di bidang politik dan kepemimpinan,

kata mantan Ketua DPR RI ini, perem-
puan Indonesia juga sudah mampu
mendapatkan kepercayaan rakyat.

Pada usia kemerdekaannya yang
baru memasuki 56 tahun, Indonesia
sudah mampu memiliki presiden pe-
rempuan, Megawati Soekarnoputri
yang memimpin pada 23 Juli 2001-20
Oktober 2004. Sementara itu, Amerika
Serikat yang kini sudah memasuki usia
ke-244 kemerdekaannya, belum mam-
pu memiliki pemimpin perempuan.

Pada Pilkada Serentak 2018 di 171
daerah dengan usia kemerdekaan
Indonesia yang ke-73 tahun, perem-
puan juga mendapatkan berbagai
kepercayaan rakyat.

Bamsoet menyebutkan 14 perempuan
berhasil menjadi kepala daerah, 1 guber-

nur, 10 bupati, dan 3 wali kota. Sementara
itu, 17 perempuan terpilih menjadi wakil
kepala daerah: 2 wakil gubernur, 9 wakil
bupati, dan 6 wakil wali kota.

“Menjelang 75 tahun kemerdekaan
Indonesia, keterwakilan anggota DPR
RI perempuan juga meningkat, yakni
dari 97 orang pada periode 2014—
2019, menjadi 118 orang pada periode
2019—2024 atau sekitar 20,5 persen
dari total 575 anggota DPR RI,” katanya.

Jumlah itu, menurut Bamsoet, me-
mang masih kurang. Berdasarkan
undang-undang memberikan kuota 30
persen bagi keterwakilan perempuan.

“Mudah-mudahan menjelang 100
tahun kemerdekaan, kiprah perem-
puan di dunia politik akan lebih banyak
lagi,” ujar Bamsoet. (ant)

Pilkada 2020, PDI-P Kerahkan 120.000 Saksi
JAKARTA - PDI Perjuang-

an siap mengerahkan 120.000
saksi untuk mengawal Pemi-
lihan kepala daerah serentak 9
Desember 2020 mendatang.

Wakil Sekjen sekaligus Ke-
pala Badan Saksi Pemilu Na-
sional (BSPN) DPP PDI Per-
juangan, Arif Wibowo, di Ja-
karta, Senin (10/8), menga-
takan, PDI Perjuangan selalu
serius dalam menghadapi setiap
ajang demokrasi seperti Pilkada
serentak 2020.

“Ini komitmen serius kami
memenangkan pilkada. Nanti
dari 4.500-an pelatih saksi itu,
mereka akan melatih hingga
120.000-an saksi, belum gu-
raklih (regu penggerak pemilih)
yang jumlahnya tiga kali lipat
jumlah saksi kita,” kata dia.

Para saksi ini selain dibekali ke-
mampuan mumpuni terkait ke-
pemiluan, dan dia mengatakan
mereka juga bagian dari strategi
semakin membesarkan partai.

Menurut dia, syarat saksi

adalah harus juga anggota par-
tai, maka sebagian dari saksi
yang akan direkrut itu akan
menjadi anggota partai yang
baru. “Jadi kegiatan ini bukan
hanya memperkuat kemam-
puan, tapi juga melakukan
sekalian perekrutan saksi serta
perekrutan anggota partai yang
baru,” ucapnya.

DPP PDI Perjuangan kata
dia memilih tak banyak ber-
main di media sosial, partainya
itu memutuskan untuk serius
mempersiapkan kekuatan
strukturnya dalam pemenang-
an calon kepala daerah di
Pilkada serentak 2020.

Ia menyatakan sembari partai
mempersiapkan pengerucutan
pasangan calon dalam Pilkada
2020, pihaknya juga menyiap-
kan untuk pemenangan.

Sehingga, lanjut dia ketika
putra Presiden Joko Widodo,
Gibran Rakabuming, dan para
calon kepala daerah lainnya
disahkan sebagai calon kepala

daerah, mesin pemenangan
partai juga sudah panas.

“Kita baru saja menyelesaikan
pelatihan pelatih saksi secara
berjenjang. Jadi training of
trainers, kader yang menjadi
pelatih saksi di tingkat provinsi,
mereka baru selesai dilatih di
tingkat nasional,” kata Wibowo.

Para pelatih tingkat nasional
itu berjumlah 187 orang, pe-
latihan dilaksanakan selama
enam gelombang akibat pan-
demi Covid-19. Biasanya, pe-
latihan dilaksanakan sekali saja,
namun karena ketatnya pro-
tokol kesehatan, terpaksa pe-
latihan dilaksanakan dalam
enam gelombang itu.

“Mereka yang sudah lulus
pelatihan ini yang nanti akan
melatih pelatih saksi di tingkat
kabupaten kota. Totalnya se-
cara nasional hingga daerah
nanti jumlahnya sekitar 4.500
orang,” kata dia.

Selain itu, kata dia, para
pelatih saksi dan saksi ini yang

akan berperan merekrut serta
menggerakkan regu penggerak
pemilih (guraklih). Semuanya
dibekali kemampuan yang
diadaptasikan dengan situasi
pandemi Covid-19 yang mem-
butuhkan cara-cara baru sesuai
protokol kesehatan.

Pentingnya regu penggerak
pemilih ini, menurut dia, karena
mereka memprediksi tingkat
apatisme masyarakat atas pil-
kada serentak 2020 akan me-
ningkat. Apalagi di tengah pan-

demi Covid-19, masyarakat
cenderung lebih peduli dengan
upaya meningkatkan kemam-
puan ekonominya.

PDI Perjuangan sudah me-
ngumumkan 93 pasangan ca-
lon kepala daerah dalam dua
gelombang yang dilaksanakan
sejak Februari 2020 lalu.

Rencananya, PDI Perjuang-
an akan kembali menggelar
pengumuman calon kepala
daerah gelombang III, pada
Selasa (11/8). (ant)

Akademisi:
Pelibatan TNI

Tangani
Terorisme Perlu

Didukung
KUPANG - Akademisi dari

Universitas Muhammadiyah
Kupang (UMK) Dr Ahmad
Atang MSi mengatakan, peli-
batan Tentara Nasional Indo-
nesia (TNI) untuk membantu
kepolisian dalam menangani
terorisme perlu didukung.

“Soal keterlibatan TNI me-
nangani terorisme menurut
saya perlu didukung, karena
kedua institusi ini memiliki
personel terlatih dalam me-
nangani situasi ‘emergency’
sehingga perlu kolaborasi,”
kata Ahmad Atang, di Ku-
pang, Senin (10/8).

Dia mengemukakan hal itu,
berkaitan pro kontra seputar
rancangan Peraturan Pre-
siden (Perpres) tentang Ke-
terlibatan TNI dalam Pena-
nganan Terorisme.

Mantan Pembantu Rektor
I UMK itu menjelaskan, tero-
risme merupakan metode
gerakan dari radikalisme,
sehingga keberadaannya
dikategorikan sebagai keja-
hatan yang luar biasa.

Menurutnya lagi, terorisme
dalam aksinya selalu mem-
bidik sasaran berupa sarana
umum, kerumunan di tempat
umum, dan korbannya ber-
sifat massal.

Sebagai gerakan trans-
nasional, kata dia, terorisme
bukan hanya menjadi an-
caman dalam negeri akan
tetapi menjadi ancaman glo-
bal, sehingga terorisme telah

menjadi musuh bersama
masyarakat dunia untuk
memusnahkan.

Indonesia sebagai salah
satu negara yang menjadi
sasaran aksi-aksi teror, ma-
ka pemerintah membentuk
sebuah badan untuk me-
nangani masalah bahaya
terorisme ini.

Begitu juga, kata pengajar il-
mu politik pada sejumlah per-
guruan tinggi di NTT itu, dalam
organ kepolisian ada Densus
88 yang selama ini gencar
memburu para aktor yang
diduga sebagai pelaku teror.

Namun demikian, kerja
Densus 88 yang begitu masif
justru tidak membuat per-
gerakan teroris menjadi surut,
tapi terus meningkat dari
waktu ke waktu.

“Karena itu, muncul isu
soal peraturan presiden atau
perpres yang akan melibat-
kan TNI guna membantu
kepolisian dalam menangani
terorisme menurut saya perlu
didukung,” katanya menam-
bahkan.

Kedua institusi ini memiliki
personel terlatih dalam me-
nangani situasi emergency,
sehingga perlu kolaborasi.

Dia menambahkan, keha-
diran TNI tidak bermaksud
melemahkan organ kepo-
lisian, tetapi justru akan
memperkuat posisi negara
dalam berhadapan dengan
aksi teror. (ant)
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Bappenas), dikutip dari
mercon.id mengungkapkan
data angka anak putus
sekolah di Indonesia pada
2019. Sepanjang tahun itu,
sekitar 4,3 juta siswa In-
donesia putus sekolah di
berbagai jenjang. Begitulah
wajah sistem kapitalisme
yang tidak memberikan
hak-hak pendidikan kepada
rakyat. Bukan hanya pen-
didikan saja tapi juga hak-
hak yang lainnya.

Mendapatkan pendidik-
an dengan biaya murah
dan mudah hanyalah
angan-angan yang tidak
akan terwujud dalam sis-
tem pendidikan kapita-
lisme. Ketidakseriusan
dalam menangani problem
pendidikan berbalik de-
ngan keseriusan dalam
proyek yang dibuat pe-
merintah dalam kondisi
Covid-19, tetap dijalankan
pembangunan proyek.
Ada 89 usulan proyek
strategis nasional (PSN)
baru pada periode 2020-
2024 yang menelan biaya
Rp1.422 tri liun. Ruang
lingkup proyek baru yang

telah direstui oleh Jokowi
mencakup Pulau Jawa ada
25 proyek berbiaya Rp462
triliun; Pulau Kalimantan,
17 proyek berbiaya Rp144
T; Pulau Bali dan Nusa
Tenggara 12 proyek senilai
Rp28 T; skala nasional 11
proyek Rp351 T; Sulawesi
ada 8 proyek Rp208 T;
Sumatera 7 proyek Rp11 T;
Maluku-Papua Rp11 T.
Dipaparkan di dalam tir-
to.id, 30 Mei 2020, ber-
dasar jenis proyek baru itu
mencakup 56 program
baru; 10 proyek perluasan
dari proyek sebelumnya;
15 proyek dikelompokkan
dalam program baru; dan
8 proyek ketenagalistrikan.

Dalam Islam, Pendidikan
merupakan hal mendasar
bagi rakyat, yang mana
pemenuhannya merupa-
kan tanggung jawab se-
orang kepala Negara. Ne-
gara harus mengupayakan
pemenuhan pendidikan
pada setiap orang secara
mudah dan gratis. Con-
tohnya, Madrasah Al Mun-
tashiriah yang didirikan
khalifah Al Muntahsir di

nyal dan bila memiliki hp
pun ada yang keberatan
karena tidak mampu beli
paket disebabkan faktor
ekonomi.

Keadaan ini membuat
mata kita semakin terbuka
bahwa kondisi pendidikan
di negeri ini tidaklah baik
baik saja. Kebijakan yang
dibuat pada saat Pandemi
covid-19 yang tak mudah di
terapkan pada peserta
didik dan guru hanyalah
secuil diantara banyaknya
problem pendidikan yang
tidak dapat dinikmati oleh
anak-anak negeri ini.

Mahalnya biaya pendi-
dikan, sulitnya mengakses
sekolah, pembangunan
sekolah yang belum me-
rata. Sebetulnya sudah
lama problem pendidikan
terjadi dan belum juga
terselesaikan, sehingga
banyak anak-anak di ne-
geri ini yang tidak dapat
menerima haknya untuk
mengenyam pendidikan.

Kementerian Perencana-
an Pembangunan Nasional/
Badan Perencanaan Pem-
bangunan Nasional (PPN/

memberikan pelajaran.
"Setiap hari, satu persatu
saya datangi siswa, ter-
utama kelas VI sebanyak
32 orang untuk memberi-
kan pelajaran.

Ada yang mempunyai
ponsel android, tetapi
orang tua mengeluh biaya
pulsa atau paketan. Jadi,
tidak bisa aktif semua,"
tambahnya. Selain keter-
batasan ekonomi, bebe-
rapa siswa di daerah pe-
gunungan di perbatasan
Sumowono, Kabupaten
Semarang-Temanggung
punya cerita yang serupa.
Dalam media online na-
sional.com juga disebut-
kan, setiap hari mereka
harus berjalan hingga satu
kilometer dari desanya
untuk mencari sinyal.

Kenapa di negeri yang
katanya "tongkat, kayu
dan batu jadi tanaman", kail
dan jala bisa menghidupi-
mu, namun masih banyak
anak-anak negeri ini yang
belum bisa menikmati pen-
didikan dalam kondisi co-
vid-19 disebabkan tidak
memiliki hp, kesulitan si-

Supriatin S.E
Tenaga Pendidik dan Pemerhati Generasi

Kota Baghdad. Pada Se-
kolah ini, setiap siswa
menerima beasiswa beru-
pa emas seharga satu
dinar. Kehidupan kese-
harian mereka dijamin se-
penuhnya oleh negara.
Fasilitas sekolah disedia-
kan, seperti perpustakaan
beserta isinya, rumah sa-
kit, dan pemandian.

Begitu pula dengan  Ma-
drasah An Nuriah di Da-
maskus yang didirikan pa-
da abad keenam hijriyah
oleh khalifah Sultan Nurud-
din Muhammad zanky. Di
sekolah ini terdapat fasilitas
lain seperti asrama siswa,
perumahan staf pengajar,
tempat peristirahatan, para
pelayan serta ruangan
besar untuk ceramah dan
diskusi. Hal di atas dikutip
dari kompasiana.com.

Biaya untuk pendidikan
negara memperolehnya dari
pengelolaan sumber daya
alam yang diolah secara
apik sesuai dengan tun-
tunan syariah islam, bila saja
pengelolaan sumber daya
alam di Negeri ini sesuai
dengan syariah Islam. (***)

Rembang, Jawa Tengah,
setiap hari belajar di se-
kolah tatap muka sendiri
dengan dibimbing seorang
guru, karena tidak memiliki
HP. Sehingga tidak bisa
mengikuti pelajaran secara
Daring, sebagai dikutip dari
portal Jember 25 Juli 2020.

Lain lagi ceritanya de-
ngan anak-anak kampung
todang Ili Gai, Desa Hokor,
kecamatan bola, kabu-
paten sikka, provinsi NTT.
Dalam salah satu media
online nasional, merde-
ka.com Masih jauh dari
semua akses baik, listrik,
jalan hingga telekomu-
nikasi, sehingga anak-
anak tidak dapat untuk
mengakses pelajaran de-
ngan mudah.

Ada juga seorang guru di
SD Negeri 01 Desa Cabak,
Kecamatan Tlogowungu,
Kabupaten Pati. Setiap
hari Hartono harus ber-
keliling mendatangi rumah
murid-muridnya untuk

IMASA pandemi
Covid-19 seperti
saat ini, semua
aktivitas banyak
beral ih pada
dunia elektronik.

Tidak ketinggalan, sekolah
juga dilakukan secara da-
ring. Namun kebijakan ini
tak semuanya rakyat bisa
belajar dengan kebijakan
pendidikan jarak jauh atau
daring. Misalnya Dimas
seorang pelajar SMP di

D

Humor
“Baru Saja Memelihara Ikan Mas”
Jono baru saja memiliki beberapa ikan mas dan dia tidak tahu
bagaimana cara memberi mereka makan.
Jadi dia menelepon temannya, dan dia menunjukkan caranya.
Setelah selesai diberi makan, Jono menelepon lagi dan berkata,
"Sekarang, apa yang harus aku berikan kepada ikan-ikan itu untuk
diminum?"

“Berani Sama Siapa”
Anak perempuan : "Papa berani sama harimau?"
Papa : "Beranilah sayang..."
Anak perempuan : "Papa berani sama gajah?"
Papa : "Berani juga dong sayang..."
Anak laki-laki : "Kalo sama mama.. Papa berani?"
Papa : (mikir keras) "Hmmmm, coba pertanyaan yang lain nak.. Itu
tidak baik menyamakan mama dengan harimau dan gajah..."

“Resep Alami Awet Muda”
Ramuan ini adalah khusus buat para isteri terutama yang sudah
lansia. Resep awet muda ini sangat cocok buat ibu-ibu.
Ambil Kencur 10 biji, lalu di tumbuk halus, kemudian dilumurkan
di badan, lalu diamkan 1-2 menit agar kering dan meresap di pori-
pori.
Ketika suami datang, nanti pasti akan bilang, "Wah... Istriku masih
bau kencur..."
Semoga bermanfaat.

“Memiliki Pembantu Baru”
Ibu Budi memperkenalkan pembantu baru yang namanya Aminah
pada anaknya Joko yang berumur 4 tahun.
Ibu Budi : "Joko ini Mbak Aminah pembantu baru kita."
Joko : "Kok ganti lagi sih, Ma??"
Ibu Budi : "Iya, pembantu yang kemarin kurang rajin, ayo kesini
dulu kenalan dan cium Mbak Aminah dulu."
Joko : "Gak mau aahhh..."
Ibu Budi : "Kenapa??"
Joko : "Tadi pagi ayah menciumnya langsung ditampar, Ma.."

“Menurunkan Berat Badan”
Seorang wanita ini sangat kelebihan berat badan, dan dia pergi
untuk memeriksakan dirinya ke dokter terkait dengan berat
badannya. Dia berkata kepada dokter, "Apakah Anda punya obat
diet atau apapun yang bisa membantu saya menurunkan berat
badan?" Dokter menjawab, "Ya kita punya, semua yang perlu anda
lakukan adalah menggelengkan kepala anda dari kiri ke kanan,
lalu dari kanan ke kiri, sederhana kan?!"
Dia mengatakan, "Wow, itu sangat menakjubkan, um ... kapan saya
bisa melakukannya?"
Dokter mengatakan, "Setiap kali ketika anda ditawari makanan."

“Mimpi Berpacaran dan Menikah”
Paijo: "Pagi Marni.."
Marni: "Pagi Paijo. Tumben pagi-pagi sudah menelepon, ada apa?"
Paijo: "Iya, kau harus tahu, semalam aku mimpi indah sekali, kita
jadian, lalu kemudian kita menikah dan punya anak. Lalu kita hidup
bersama sampai tua. Aku seneng banget."
Marni: "Oh ya? Wah aku juga seneng mendengarnya..."
Paijo: "Jadi, kamu senang kalau aku menjadi suami kamu kelak?"
Marni: "Bukan, aku seneng banget semua itu cuma mimpi..."

“Bunga Plastik atau Bunga Asli”
"Maaf Pak, apakah ini adalah bunga-bunga plastik?"
"Ini asli!"
"Apa? Ini semua adalah bunga asli?"
"Tidak, plastik!"
"Maksudnya bagaimana, Pak! Apakah bunga ini plastik atau asli?"
"Plastik asli!"

“Gadis yang Sudah Punya Pacar”
Ada 2 orang teman sedang membicarakan seorang gadis cantik.
"Apakah dia sudah punya pacar?"
"Ya, pacarnya lucu, atletis dan juga seorang yang pintar."
"Siapa namanya?"
"Mukidi, Tono, dan Michael."

“Menyelamatkan Teman”
Adalah Tono dan Roni, keduanya adalah pasien rumah sakit jiwa.
Suatu hari Tono melompat ke dalam kolam renang tapi tidak segera
muncul ke permukaan. Secepat kilat, Roni melihat temannya dalam
kesulitan, sehingga dia melakukan penyelaman dan menarik dia
keluar dari kolam. Kemudian, direktur rumah sakit memanggil Roni
ke kantornya dan berkata:
"Roni, saya punya kabar baik dan kabar buruk. Kabar baiknya
adalah, kamu akan segera keluar dari sini karena kamu dianggap
waras telah 'menyelamatkan nyawa orang lain'. Tapi sayangnya,
ada kabar buruk yaitu Tono gantung diri di kamar mandi..." "Oh
tidak," Roni menjawab, "Dia memang saya gantung supaya cepat
kering!"

“Mencoba Gaun Baru”
Seorang istri sedang mencoba gaun yang baru dibuatnya di salah
satu penjahit terkenal. Lalu dia bertanya kepada suaminya.
Istri: "Menurut mas, kira-kira kelihatannya seperti apa?"
Suami: "Kalau dari rambut, seperti gadis yang berusia 18 tahun,
kalau wajah seperti gadis berusia 20 tahun dan body seperti gadis
22 tahun."
Istri: "Wah,kamu itu lho, menyanjungnya terlalu. Terus, kalau dari
keseluruhan bagaimana?"
Suami: "Tinggal dijumlahkan saja, to..."

“Membeli Bubur Ayam”
Jono yang pagi itu langsung nyamperin tukang bubur ayam.
Jono : "Bang... Beli bubur ayamnya satu mangkok yaa..."
Tukang bubur : "Pedes kagak?"
Jono : "Mana gue tau? Makan aja belum !!"
Jono : "Oh iya bang,.. buburnya jangan dikasih ayam ya..."
Tukang bubur : "Laahhh... kalau gak dikasih ayam?"
Jono : "Kalau buburnya dikasih ayam, terus saya makan apa??"

“Mobil Dicuri Saat Berbelanja”
Susanto pergi dengan Mercedes baru ke toko peralatan olahraga
favoritnya. Dia memarkir mobilnya di luar dan masuk untuk melihat
peralatan baru, dan disambut oleh Santi, SPG di toko itu.
Santi adalah wanita yang cantik, dan ketika Susanto masuk ke
toko, Santi dengan senang hati menyambutnya. Santi meminta
Susanto untuk masuk ke dalam dan melihat-lihat barang-barang
dulu, dan Santi menunggu di depan jika sewaktu-waktu perlu
penjelasan mengenai peralatan olahraga yang mau dibeli.
Lima menit kemudian, Santi berlari ke arahnya berteriak, "Pak
Susanto! Saya baru saja melihat seseorang mengemudi kabur dengan
Mercedes baru anda!" "Ya Tuhan! Apakah anda mencoba untuk
menghentikannya?" "Tidak," katanya, "Tetapi saya melakukan yang
lebih baik dari itu! Saya sudah berhasil mencatat nomor plat mobil
yang dibawa kabur!"

“Selalu Berada di Sisi Suami”
Seorang suami telah mengalami koma selama beberapa bulan di
rumah sakit, namun sang istri selali berada di samping tempat
tidurnya setiap hari. Suatu hari, ketika sang istri datang rumah
sakit, sang suami dengan lemah memberi isyarat baginya untuk
mendekat. Saat ia duduk, ia berbisik, mata penuh air mata,
"Kau tahu, sayang? Kamu telah bersamaku sepanjang masa-masa
yang buruk. Ketika aku dipecat, kamu berada di sana untuk
mendukungku. Ketika bisnisku gagal, kamu berada di sana . Ketika
aku mengalami kecelakaan, kamu ada di sisiku. Ketika kita
kehilangan rumah, kamu juga selalu ada. Ketika kesehatanku mulai
memburuk, kamu masih di sisiku. kau tahu apa?"
"Apa sayang?" tanyanya istrinya dengan lembut, tersenyum saat
hatinya mulai terisi dengan kehangatan.
Suaminya menjawab, "Aku pikir kamu membawa nasib buruk..."

“Melukis Foto Diri”
Seorang wanita memutuskan agar foto dirinya dilukis. Dia
mengatakan kepada pelukisnya, "Lukis saya dengan cincin berlian,
kalung berlian, gelang zamrud, sebuah bros ruby, dan jam Rolex
emas." "Tapi anda tidak mengenakan perhiasan itu di foto ini,"
jawabnya. "Saya tahu," katanya. "Ini untuk jaga-jaga jika saya
meninggal duluan sebelum suami saya. Saya yakin dia akan segera
menikah lagi, dan saya ingin istri barunya menjadi gila mencari
perhiasan itu."



10 Sergap
RAKYAT POS - Selasa, 11 Agustus 2020

First Travel Ajukan PK Klaim
Untuk Kebaikan Calon Jamaah

JAKARTA - Pihak First
Travel mengajukan peninjauan
kembali (PK) lantaran pemilik
travel itu, Andika Surachman,
Anniesa Hasibuan, dan Siti
Nuraida Hasibuan dihukum
dan dirampas hartanya untuk
negara, bukan dikembalikan ke
calon jamaah umrah.

Salah satu kuasa hukum pi-
hak First Travel, Pahrur Dali-
munthe, dalam keterangannya
di Jakarta, Senin, mengatakan
akan mengajukan PK ke
Pengadilan Negeri Depok pada
Selasa (11/8) hari ini

“Sebagai kuasa hukum para
terpidana, kami telah me-
ngumpulkan bukti baru, baik
dari dalam dan luar negeri, yang
akan menjadi dasar yang me-
nentukan permohonan PK,”

ujar dia.
Upaya PK itu diharapkan

dapat memperjuangkan pemu-
lihan hak-hak para calon
jamaah yang menjadi korban
First Travel serta hak hukum
para terpidana.

Pengajuan PK itu disebutnya
dengan pertimbangan hu-
bungan hukum antara para
terpidana dan calon jamaah
umrah merupakan hubungan
perdata sehingga seharusnya
tidak dibawa ke ranah pidana.

Menurut Pahrur Dalimun-
the, para terpidana semestinya
tidak dihukum dalam perkara
penipuan sebab para terpidana
tidak berniat melakukan peni-
puan dan telah memberang-
katkan 29.985 jamaah sejak 16
November 2016 sampai 14

Juni 2017.
Selanjutnya secara hukum,

kuasa hukum menyebut aset
yang dirampas dalam perkara
pencucian uang harus di-
kembalikan kepada yang
berhak dan sangat keliru saat
aset yang diduga hasil pen-
cucian malah dirampas untuk
negara.

“Seharusnya aset tersebut
dikembalikan kepada para
terpidana agar mereka dapat
memenuhi kewajiban kepada
para calon jamaah berdasarkan
perjanjian perdamaian (homo-
logasi),” kata dia.

Para terpidana keberatan
harta benda milik terpidana
yang diperoleh pada 2009-
2014, seperti rumah dan mobil,
turut dirampas, padahal pi-
haknya dinyatakan melakukan
tindak pidana pada 2015-2017.

Ada pun sebelumnya Mah-
kamah Agung menolak kasasi
dan memerintahkan aset First
Travel disita untuk negara
dalam putusan nomor 3096 K/
Pid.Sus/2018. (ant)

“Seharusnya aset tersebut dikembalikan
kepada para terpidana agar mereka dapat
memenuhi kewajiban kepada para calon
jamaah berdasarkan perjanjian perdamaian”

Polisi Mimika Antisipasi
Gangguan KKB Jelang HUT RI

TIMIKA - Kepolisian
Resor (Polres) Mimika,
Papua terus melakukan
koordinasi dengan Satu-
an Tugas Pengamanan
Objek Vital Nasional PT
Freeport Indonesia dan
satuan terkait lainnya
untuk mengantisipasi
adanya gangguan ke-
amanan oleh Kelompok
Kriminal Bersenjata
(KKB) menjelang per-
ingatan HUT Ke-75
Kemerdekaan RI pada 17
Agustus mendatang.

Kapolres Mimika AKBP IGG
Era Adhinata, di Timika, Senin,
(10/8) mengatakan peng-
amanan di sepanjang rute jalan
tambang Freeport mulai dari
wilayah dataran rendah
menuju wilayah dataran tinggi
Mimika akan diperketat, untuk
mencegah jangan sampai KKB
menciptakan gangguan ke-
amanan menjelang peringatan
HUT RI.

“Yang jelas untuk pengaman-
an menyambut 17 Agustus,
kami akan melakukan koor-

dinasi dengan se-
mua satuan dan
unsur terkait untuk
m e m p e r k e t a t
pengamanan di se-
panjang rute PTFI,
jangan sampai me-
reka mengganggu
perayaan 17 Agus-
tus,” kata AKBP
Era Adhinata.

Kapolres menga-
takan dari peman-
tauan yang dilaku-

kan oleh aparat, gabungan
KKB dari berbagai wilayah
terakhir terdeteksi masih ber-
ada di wilayah Distrik Tem-
bagapura, tepatnya di daerah
Baluni dan Jagamin.

Dua lokasi itu pada beberapa
pekan terakhir dilanda bencana
tanah longsor dan banjir bandang.

“Mereka disinyalir masih
berada di daerah longsor di
Jagamin dan Baluni. Mereka
ada di sana. Kemungkinan
mereka akan pindah ke lokasi
lain, kami mengantisipasi hal
itu,” ujar AKBP Era Adhinata.

Menurut Kapolres, bencana

tanah longsor disertai banjir
bandang di kawasan Jagamin
dan Baluni serta beberapa
kampung lain di kawasan
Aroanop belum lama ini, tidak
sampai menelan korban jiwa.

Pemkab Mimika bersama
tokoh masyarakat dan tokoh
agama sudah mengirimkan
bantuan bahan makanan untuk
membantu warga terdampak di
beberapa kampung itu.

Namun hingga kini, aparat
keamanan baik TNI maupun
Polri belum bisa mendatangi
lokasi bencana terutama di
Jagamin dan Baluni.

“Kami menghindari ekses
kontak tembak dengan ke-
lompok KKB di Aroanop,”
katanya lagi.

Menyambut perayaan HUT
RI tahun ini, Kapolres Mimika
mengimbau warga setempat
untuk memeriahkan perayaan
kenegaraan itu dengan
memasang bendera merah
putih dan umbul-umbul di
rumah-rumah, kantor-kantor
pemerintah, pertokoan dan
lainnya, termasuk di kendaraan

bermotor.
Polres Mimika juga akan

bekerja sama dengan Tim
Binmas Noken Polri untuk
menggelar bakti sosial pada
beberapa tempat di sekitar Kota
Timika, dan pemberian bantuan
sembako untuk warga terdam-
pak bencana banjir bandang di
beberapa lokasi di kawasan
dataran rendah Mimika.

“Perayaan HUT Kemer-
dekaan RI tahun ini mungkin
tidak akan seramai tahun-tahun
sebelumnya, karena kita masih
berada dalam situasi pandemi
COVID-19. Tentu kegiatan-
kegiatan yang sifatnya
mengumpulkan massa akan
ditiadakan, seperti karnaval
budaya. Pada saat perayaan 17
Agustus kemungkinan peserta
upacara juga akan dibatasi.
Namun, itu semua tidak
menghilangkan hikmah dan
rasa syukur kita atas anugerah
kemerdekaan yang Tuhan
anugerahkan kepada bangsa
dan negara Indonesia selama 75
tahun,” kata AKBP Era
Adhinata. (ant)

Lima Bulan Buron, Plt
Bupati Bengkalis Terciduk

PEKANBARU - Kepolisian
Daerah Riau telah menangkap
dan menahan Muhammad,
Pelaksana tugas (Plt) Bupati
Bengkalis nonaktif yang
ditetapkan sebagai buronan
kasus korupsi sejak Maret 2020
lalu.

Direktur Reserse Kriminal
Khusus Polda Riau Kombes Pol
Andri Sudarmadi di Pekanbaru,
Senin (10/8), mengatakan
Muhammad ditangkap pada
Jumat akhir pekan kemarin (7/
8). “Buronan (Muhammad)
kita tahan sejak Jumat lalu di
Mapolda Riau,” kata dia.

Dia mengatakan sebelum
ditangkap, Muhammad yang
menjadi pesakitan dugaan
korupsi pipa transmisi PDAM
di Tembilahan, Kabupaten
Indragiri Hilir (Inhil) lari dan
bersembunyi hingga ke
beberapa kota dan provinsi.

Dia berpindah-pindah tem-
pat dari Pekanbaru ke Jakarta.
Setelah terendus ada di Jakarta,
pindah ke Bandung, berganti
tempat dari hotel ke hotel,
hingga akhirnya ke Muaro
Jambi, Provinsi Jambi.

Berdasarkan catatan, pada
awal pelarian Muhammad
tercatat masih menjabat sebagai

Plt Bupati, usai Bupati Amril
Mukminin ditahan oleh KPK
dalam perkara dugaan grati-
fikasi.

Hingga kemudian, sejak
Februari 2020, Muhammad
mengendalikan Pemerintahan
Kabupaten Bengkalis dari tempat
persembunyiannya, hingga
keluar keputusan Gubernur Riau
berupa SK Pengangkatan Sekda
Bengkalis Sdr BUSTAMI HY
selaku Pelaksana Harian (Plh)
pada 11 Maret 2020.

Perjalanan kasus Muham-
mad berjalan sejak awal 2020
ini. Penyidik Kriminal Khusus
Polda Riau melakukan pe-
manggilan pertama sebagai
tersangka pada 3 Februari
2020, namun Muhammad
tidak hadir. Panggilan kedua
juga tidak hadir tanpa alasan.
Tersangka mengajukan pe-
nundaan pemeriksaan dengan
alasan akan melaksanakan
pernikahan putri kandungnya
untuk diperiksa tanggal 25
Februari 2020.

Namun, kata Andri, usai
penundaan dikabulkan, ter-
sangka juga tidak pernah hadir
pada pemeriksaan selanjutnya.
Setelah dicek di kantor Bupati
Bengkalis, rumah dinas, rumah

pribadi, tersangka Muhammad
tidak ditemukan dan sudah
telah melarikan diri.

Mangkir dari dua kali pang-
gilan penyidik, Muhammad
justru tiba-tiba ajukan Pra-
peradilan ke PN Pekanbaru
terhadap penetapan status
tersangka yang didaftarkan
Rabu, 26 Februari 2020,
Nomor Register Perkara 4/
Pid.Pra/2020/PN Pbr.

Namun upaya hukum itu
kandas dan Pengadilan me-
nolak seluruh isi gugatan pra-
peradilannya. Dalam putus-
annya di PN Pekanbaru, Selasa,
24 Maret 2020 silam, Hakim
tunggal Yudisilen mengatakan,
Ditreskrimsus Polda Riau dalam
menetapkan Muhammad
sebagai tersangka sudah sesuai
prosedur dan perlu dibuktikan
di persidangan.

Polda Riau menetapkan
Muhammad dalam Daftar
Pencarian Orang (DPO), awal
Maret 2020, usai mangkir dari
dua kali panggilan. Dasar
penetapan DPO, kata Andri,
Muhammad tidak kooperatif
selama proses penyidikan. Plt
Bupati Bengkalis ini langsung
menghilang usai ditetapkan
sebagai DPO oleh Polda Riau.

Dengan ditolaknya pra-
peradilan Muhammad, hakim
memerintahkan penyidik Dit-
reskrimsus Polda Riau untuk
melanjutkan proses penyidikan
dugaan korupsi pengadaan pipa
transmisi PDAM di Tembilah-
an, Kabupaten Indragiri Hilir
(Inhil) pada 2013 silam. (ant)

LPSK Ajak Korban Perkosaan Berani Melapor
JAKARTA - Wakil Ketua

Lembaga Perlindungan Saksi
dan Korban (LPSK), Livia
Iskandar, mengajak kaum
perempuan dan anak korban
perkosaan untuk melaporkan
kasus yang mereka alami.

LPSK, kata dia, selalu siap
dengan tangan terbuka me-
nerima permohonan perlin-
dungan bagi korban tindak
pidana kekerasan seksual yang
ingin meneruskan ke ranah
hukum namun merasa

terancam.
“LPSK siap memberikan

perlindungan bagi korban,” ujar
dia, dalam keterangan tertulis
yang diterima di Jakarta, Senin
(10/8).

Livia mengatakan, LPSK
menyediakan beberapa pro-
gram perlindungan sesuai
dengan kebutuhan korban,
seperti perlindungan fisik, reha-
bilitasi medis dan rehabilitasi
psikologis.

“Banyak cara yang bisa

dilakukan korban untuk
mengajukan permohonan
perlindungan ke LPSK, mulai
dari call center di nomor 148,
nomor WhatsApp permo-
honan perlindungan di nomor
0857-700-10048 atau akun
media sosial LPSK,” kata dia.

Ia juga menyinggung me-
ngenai kasus perkosaan yang
menimpa seorang perempuan
di Bintaro, Tangerang Selatan,
yang kisahnya diunggah di
media sosial beberapa waktu
yang lalu dan menjadi viral.

“Saya sangat kagum atas
keberanian korban yang
berjuang mengungkap kasus ini
tanpa rasa takut, tentu hal
tersebut tidak mudah apalagi
korban juga sempat diancam
pelaku,” ucap dia.

Ia pun menyampaikan apre-
siasi kepada Polres Tangerang
Selatan yang telah berhasil
menangkap terduga pelaku
perkosaan itu.

Livia berharap kasus itu dite-
ruskan hingga ranah pengadilan
dan pelaku dihukum sesuai
dengan aturan yang berlaku.
“Kami rasa sederet bukti yang
dibeberkan oleh korban sudah
cukup untuk menjerat pelaku”
ujar dia.

Menurut dia, penuntasan
kasus ini akan sangat penting
untuk membantu memulihkan

kondisi psikhis korban, serta
dapat menginspirasi perem-
puan lain yang pernah menjadi
korban kasus serupa untuk
berani bersuara.

Lebih lanjut, dia mengatakan,
kasus perkosaan yang menimpa
perempuan di Bintaro tersebut
semakin menegaskan urgensi
dimulainya kembali pem-
bahasan RUU Penghapusan
Kekerasan Seksual (PKS) di
DPR.

Ia beranggapan, regulasi itu
sangat ditunggu banyak ka-
langan khusunya kaum
perempuan di Indonesia.

Kasus kekerasan seksual
menyita perhatian LPSK.
Menurut catatan,  LPSK
menerima 66 permohonan
perlindungan kasus kekerasan
seksual pada 2016.

Pada 2017, jumlah ini naik
menjadi 111 permohonan dan
semakin melonjak pada 2018
dengan jumlah 284. Kemudian
pada 2019, permohonan
perlindungan kasus kekerasan
seksual naik lagi ke angka 373.

Sedangkan per 15 Juni 2020
jumlah terlindung LPSK
mencapai 501 korban. Namun,
dia mengatakan, angka per-
mohonan perlindungan tersebut
belum bisa menggambarkan
jumlah korban kekerasan
seksual sesungguhnya. (ant)

Mangkir dari dua kali panggilan penyidik,
Muhammad justru tiba-tiba ajukan Praperadilan ke
PN Pekanbaru terhadap penetapan status tersangka
yang didaftarkan Rabu, 26 Februari 2020, Nomor
Register Perkara 4/Pid.Pra/2020/PN Pbr.
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Polisi Kirim Sampel DNA ke Lab Forensik, ........................
untuk memastikan kebenar-
annya masih menunggu hasil
DNA,” kata AKP Chandra
Satria Pradana saat ditemui
Rakyat Pos diruang kerjanya,
Senin (10/8/2020).

Sebelumnya, Seorang pria
berusia 37 tahun ditangkap
Jajaran Unit Resmob Sat Res-
krim bersama Sat Polair Polres
Belitung di daerah Desa Betok,
Jaya Kecamatan Kepulauan
Karimata, Kabupaten Kayong
Utara, Provinsi Kalimatan Barat
pada Jumat (07/08/2020).

Pelaku ditangkap lantaran
diduga menyetubuhi putri
kandungnya sebut saja Bunga
(15) yang masih dibawah umur,
hingga hamil empat bulan yang
kemudian mengalami kegu-

Ratusan Massa Kepung DPRD Babel, ...............................

guran pada Senin (03/08/2020)
lalu.

“Menurut keterangan dokter
yang bersangkutan mengalami
keguguran di usia kandungan
empat bulan. Berarti benar
korban ini hamil,” kata Kasat
Reskrim Polres Belitung AKP
Chandra Satria Perdana kepada
Rakyat Pos.

Menurutnya kasus tersebut
sempat dilaporkan pada tanggal
27 Juli lalu oleh pihak keluarga
Bunga. Namun, karena korban
belum bisa dimintai keterangan
dikarenakan shock dan drop,
penyelidikan sedikit mengalami
kendala.

“Penangkapannya baru hari
ini, sekarang kami masih di
Kalimantan Barat karena sudah

malam. Terduga pelaku di-
amankan di rumah kerabatnya
saat sedang tidur,” ujar Chandra.

Hal ini terungkap, lantaran
saat penyidik memanggil pihak
keluarga untuk dimintai ke-
terangannya tidak ada yang
datang bahkan ditelpon juga
tidak bisa dihubungi.

Setelah itu, polisi mendapat
informasi jika ayah korban
justru melarikan diri sehingga
memperkuat dugaan mengarah
kepadanya.

“Makanya ini baru terduga,
nanti kami secepatnya akan
mengambil sampel DNA dari
terduga pelaku, korban dan
janin. Kalau terbukti benar, dia
lah pelakunya,” pungkas
Chandra. (dod/R1)

Ibu dan Anak Positif Corona, ..........................................

Polisi Proses Kasus Pabrik Arak Saudara Wabup, ...........................................

beralamat di Jalan Mitro, Gabek II,
Gabek, Pangkalpinang.

“Berdasarkan riwayat, yang
bersangkutan merupakan kontak
erat E-O dan D-W. Diketahui bahwa
B-M-K ini adalah ibu kandung dari
D-W, atau ibu mertua dari E-O,”
jelasnya.

Kedua pasien ini, sebutnya,
menjalani perawatan di rumah
dengan dipantau oleh tim medis
secara berkala.

ABP menambahkan, merujuk
kepada Pedoman Pencegahan dan
Pengendalian Covid-19 di Indone-
sia Revisi ke-3 yang diatur melalui
Keputusan Menteri Kesehatan
(KMK) Nomor HK.01.07/Menkes/
413/2020, orang yang terkonfir-
masi Covid-19 atau pasien positif
bisa melakukan swaisolasi atau
isolasi mandiri di rumah. Artinya,
yang dirawat atau yang dikarantina
di rumah sakit hanya pasien
dengan kategori berat.

“Tentu saja dengan tetap melihat
dan memperhatikan kondisi fisik
yang bersangkutan, tidak langsung
ditetapkan isolasi mandiri. Jika
memang diketahui gejalanya
ringan maka b isa melakukan
isolasi mandiri di rumah. Kemudian
juga mempertimbangkan kondisi
rumah. Kalau ada lansia atau
dalam rumah ada anggota
keluarga dengan penyak it
komorbid, maka dipertimbangkan
untuk menjalani isolasi di Wisma
Isolasi atau Wisma Karantina yang
disediakan oleh pemerintah ,”
jelasnya.

Hal ini, lanjutnya, juga mengikuti
pedoman dari WHO, bahwa kasus
konfirmasi Covid-19 atau diagno-
sis pertama PCR positif, jika ringan
maka bisa isolasi mandiri di rumah,
j ika berat maka akan dirawat
dengan pemeriksaan kontrol atau
evaluasinya 1 kali PCR, tidak lagi 2
kali negatif berturut-turut.

Ia merinci,  kategori berat yang
dimaksud, yang menentukan ada-
lah dokter yang merawat pasien
(DPJP).

Sementara terkait pemantauan
dan pengawasan, j ika pasien
positif melakukan isolasi mandiri di
rumah, maka akan dilakukan olah
Fasilitas Kesehatan Tingkat Perta-
ma (FKTP), seperti Puskesmas,
klinik kesehatan, dan dokter (pri-
badi).

“Pemantauannya melalui 2 cara,
dengan FKTP melakukan kunjungan
ke rumah atau pemantauan lewat
telepon (daring),” ulasnya.

Dengan adanya penambahan 2
(dua) orang yang dinyatakan
terkonfirmasi Covid-19, maka up-
date kasus Covid-19 di Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung, total
203 (bertambah 2).

“Pasien yang dalam perawatan
12 oran, yang dinyatakan sehat &
bebas Covid-19 _(discarded)_ dan
selesai isolasi 189 orang, dan
meninggal dunia  2 orang,” imbuh-
nya.

ABP menyebutkan, untuk per-
sentase kesembuhan atau bebas
Covid-19  93,10% sementara
tingkat kematian orang yang ter-
konfirmasi Covid-19 sangat rendah
yakni di angka 0,99%.

Namun demikian, ia menegaskan,
menjadi catatan dan perhatian
bahwa beberapa kasus Covid-19
terakhir di Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung belakangan me-
nunjukkan fakta bahwa baik kasus
impor (imported case) dari pelaku
perjalanan maupun kasus transmisi
lokal (local transmission) masih
terjadi, dan hal ini tak bisa dire-

jawaban kegiatan itukan kita
harus kumpulkan keterangan
saksi dulu,” kata Hutahayan.

“Sementara ini dari pihak
pelapor (Satpol PP) sudah kita
tangani sesuai prosedur. Saksi
pelapor, kemudian hari ini dari
tetangganya, yang mengetahui
yang menjelaskan itu rumah
tinggal siapa. Karena satpol pp
kan tidak tinggal disitu dia
hanya memberikan keterangan
menemukan dua rumah tem-
pat berbeda, barang bukti yang
dibawa,” lanjutnya.

Untuk indikasi sementara,
Polisi menduga hal ini baru
sebatas memproduksi minum-
an tradisional. Dan petugas
Satpol PP melakukan pengge-
rebekan saat pelaku tidak se-
dang bekerja.

“Sementara kita indikasikan
itu dalam rangka pembuatan
minuman keras tradisional, baru
produksi bukan sedang bekerja,
jadi bukan sedang tertangkap
tangan, bukan sedang masak ada
orangnya,”  jelasnya.

Dilokasi tersebut Satpol PP
memukan beberapa alat untuk
memasak dilokasi pertama.
Dan berbeda untuk lokasi ke-
dua, yang hanya ditemukan
beras yang sedang dipermentasi
berada didalam drum.

“Bahan untuk masak, bahan
untuk permentasi dandangnya
ada. Kalau di jalan Kapten Saridin
itu hanya permentasi saja, tidak
ada tanda-tanda dandang atau
alat tungkunya,” ungkapnya lagi.

Untuk kepemilikan lahan di
Jalan Bicong Dusun Asam Lubang
Desa Air merbau Naek Huta-
hayan belum bisa berkomentar.
Sebab hal itu masih menunggu
para saksi yang sedang dimintai
keterangan oleh penyidik.

“Kita belum bisa berkomentar
terkait kepemilikan lahan itu.
Silahkan orang berasumsi, tapi kita
belum tahu siapa pemilik lahan itu.
Siapapun yang bisa memberikan
keterangan yang kita perlukan
yang berkaitan dengan ini pasti
kita panggil,” ucapnya.

Sementara itu, Indra Setiawan
(Acoi) saat dikonfirmasi terkait
hal ini menyarankan untuk me-
lakukan konfirmasi ke Polres
Belitung. Sebab, perkara ini telah
di limpahkan.

“Kasus sudah ditangani Polres
bisa comfirm Polres,” ujar
melalui pesan Whatsappnya

kepada Rakyat Pos.
Sedangkan issu miring terkait

yang disampaikan oleh warga
sekitar, dia berharap hal itu
bukan merupakan sesuatu
yang fitnah dan hoax.

“Mengenai info warga pasti-
kan tidak fitnah dan tidak fiktif.
Saya siap berhadapan secara
hukum,” jelasnya.

Namun saat ditanyai menge-
nai pembutan arak serta pe-
manggilan pihak kepolisian
terkait perkara ini dirinya tidak
merespon pesan wartawan ini.

Dilansir, penggerebekan Bupati
bersama Satpol PP dan sejumlah
Ormas di Jalan Bicong, Dusun Asam
Lubang, Kecamatan Tanjung-
pandan, Kabupaten Belitung,
sempat geger lantaran diketahui
bahwa lahan dan bangunan tempat
penyulingan arak ternyata milik
saudara kandung wakil Bupati
Belitung, Indra Setiawan alias Acoi.

Saat wartawan mencoba me-
nelusurinya, menggali informasi
mengenai kebenaran tempat
tersebut. Ternyata, di tempat itu
tidak hanya dijadikan penyulingan
arak, namun juga dijadikan tempat
perlindungan hewan satwa.

“Ada beberapa orang asal Jawa
disitu yang kerja, namun tidak
pernah melapor. Pernah juga
disitu dijadikan tempat penyim-
panan timah,” ujar seorang ibu-
ibu yang enggan disebutkan na-
manya kepada wartawan.

Selain itu juga, menurutnya,
tempat tersebut dijadikan tem-
pat berkumpul muda-mudi yang
sering mabuk-mabukan dan
pernah terjadi keributan. Ia juga
sempat melontarkan nama wakil
Bupati Belitung Isyak Meirobie.

“Dulu pernah orang berem-
pok, gara-gara ngumpulkan
nok bini beminum-minuman.
Disalahgunekan dari die tempat
itu,” ucapnya.

“Die dak isak ngelapor ke RT ke,
mentang-mentang die keluarge
Isyak Meirobie. Disalahgunekan
dari die tempat itu,” lanjutnya lagi.

Setelah itu, wartawan juga
mendatangi Kepala Desa Air
Merbau Katto untuk menggali
lebih dalam mengenai lokasi
pembuatan arak itu. Namun
Katto pun merasa terkejut
mendengar pemberitaan rom-
bongan Bupati Belitung
bersama Satpol PP pada Kamis
(6/8/2020) sore kemarin.

Kata Katto, selama ini dirinya

tidak mendengar laporan warga
terkait adanya aktifitas yang
diduga ilegal tersebut. Bahkan
tempat lahan tersebut berda-
sarkan informasi dijadikan tempat
perlindungan hewan Satwa.

Selain itu, Kawasan yang
diduga tempat pabrik arak itu
memang termasuk wilayah sepi
penduduk.

“Dengan kejadian ini kami
sempat terkejut,lantaran yang
kedua kalinya terjadi. Pihak
Desa tidak tahu karena hal-hal
seperti itu sebelumnya tidak
pernah masuk ke Air Merbau,”
beber Katto kepada Rakyat Pos,
Jumat (07/08/2020).

Meskipun demikian, dirinya
menganggap kejadian itu seba-
gai pelajaran bagi seluruh pe-
rangkat desa bersama warga
untuk lebih meningkatkan ke-
waspadaan.

Namun ia menyangkan, be-
berapa hari belakangan Desa Air
Merbau sempat menjadi per-
bincangan mulai dari persoalan
sampah, kejadian pembuangan
bayi, penusukan karyawan mini
market hingga penggerebekan
penampungan arak.

Dikarenakan pengawasan telah
dilaksanakan semaksimal mung-
kin, lantaran Desa Air Merbau
merupakan salah satu daerah
penyanggah permukiman.

“Intinya masalah ini menjadi
pekerjaan rumah bagi kami.
Nantinya akan dibicarakan ke
tingkat RT, pos kamling dan tempat
kumpul lainnya,” ujar Katto.

Hal senada juga disampaikan
oleh Ketua BPD Air Merbau,
Yudi Chandra yang merasa
terkejut. Hal ini dikarenakan
pihak Desa tidak pernah
mengetahui adanya pembuatan
pabrik di wilayah desanya.

“Selama ini kami tidak pernah
mengetahui. Informasinya baru
kemarin diterima. Oleh karena
itu kami merasa terkejut, lan-
taran kedua kalinya,” ungkap
Yudi Chandra.

Sepengetahuan dirinya, ka-
wasan yang digrebek itu meru-
pakan tempat perlindungan
satwa dan peternakan seperti
kuda, kandang ayam dan lain-
nya milik saudara Indra Setia-
wan alias Acoi.

“Tapi dari informasi warga
setempat yang tidak jauh dari
lokasi pabrik, pemilik arak itu
biasa dipanggil Acoi gitulah.

Tapi kami belum tau pasti siapa
nama lengkapnya, coba nanti
langsung ke ketua Rt nanti,”
pungkas Yudi Chandra.

Sementara itu, Indra Setiawan
alias Acoi saat dihubungi tak
membalas pesan whatsapp yang
dikirim oleh wartawan ini. Begitu
juga Wakil Bupati Belitung, saat
dilakukan konfirmasi nomor-
nya tidak bisa dihubungi.

Sedangkan Bupati Belitung
menambahkan bahwa anggota
DPRD Kabupaten Belitung juga
sepakat dan pernah memberi-
kan pandangan serta pendapat-
nya agar proses dilanjutkan ke
pihak yang berwajib.

“Hal ini juga sepakat dengan
pihak anggota DPRD Belitung,
agar diserahkan ke pihak polisi,”
ungkap Sanem.

Disamping itu, WakaPolres
Belitung Kompol Andi Rahma-
di mengatakan bahwa pihak-
nya telah menerima laporan
sekaligus penyerahan barang
bukti hasil penggerebekan arak.

“Jadi benar kita telah mene-
rima hasil penangkapan miras
di Air Merbau, tepatnya di gu-
dang pabrik. Jadi kita akan
segera proses sesuai dengan
undang-undang yang berlaku,”
kata Kompol Andi Rahmadi
seizin Kapolres Belitung.

Menurut Andi, sementara ini
polisi akan menjerat pelaku
dengan undang-undang No-
mor 12 Tahun 2012 Tentang
Pangan. Dia pun berharap,
semua pihak agar bisa mem-
bantu untuk memberikan in-
formasi terkait hal ini.

“Kita kenakan undang-undang
nomor 12 tahun 2012 tentang
Pangan. Kami akan proses, lakukan
penyelidikan, penyidikan hingga
dilimpahkan ke Kejaksaan Negeri
Belitung. Harap rekan-rekan bisa
membantu memberikan informasi
terkait ini,” ujarnya.

Ia juga menyampaikan, Polres
Belitung sangat mendukung atas
tindakan Bupati Belitung dalam
hal menindak pelaku pembuat
minuman keras. Pihaknya, akan
tetap konsisten dalam menegak-
kan undang-undang.

“Kami dari Polres Belitung sangat
mendukung dan mensuport pak
Bupati Belitung dan kami juga akan
konsisten sesuai dengan undang-
undang akan memproses pelaku
sampai ke tingkat Kejaksaan,”
ungkapnya. (dod/R1)

sebagai tindak lanjut dari
aspirasi mereka.

“Besar harapan kami, kiranya
Komisi IV berkenan memberi-
kan pandangan-pandangan
terkait RUU Omnibus Law itu
sendiri, agar kami tidak hanya
teriak-teriak, kami menda-
patkan masukan dari Komisi IV
yang spesial menangani indus-
trial,” ujarnya.

Menanggapi aspirasi tersebut,

Ketua DPRD Babel, Didit Srigus-
jaya langsung menginstruksikan
Komisi IV untuk menggelar
rapat dengar pendapat pada
Kamis (13/8/2020) mendatang.
“Jadi pada hari Kamis nanti saya
langsung perintahkan Komisi IV
untuk rapat dengan Dinas Te-
naga Kerja dan saya minta
tolong perwakilan SPSI juga
hadir,” kata Didit.

Selanjutnya, Didit menung-

kapkan, DPRD Babel sepakat
untuk mengajukan usulan peno-
lakan terhadap RUU Omnibus
Law langsung ke DPR RI. “Nanti
saya perintahkan Komisi IV
langsung ketemu teman-teman
DPR RI untuk menyampaikan
penolakan tersebut, intinya
perjuangan DPRD untuk
membela teman-teman pekerja
ini nggak usah diragukan lagi,”
pungkasnya. (ron/R1)

Untuk jam pelajaran, jika
biasanya satu jam pelajaran 45
menit, maka dalam masa pan-
demi ini dikurangi, Kantin masih
tetap tutup, ekstra kulikuler tidak
dilaksanakan, dan siswa wajib
berjemur setiap hati.

“Cuci tangan harus rutin,
menggunakan masker, penyem-
protan disinfektan, guru-guru di-
skrining terlebih dahulu, jika ada
siswa yang suhu tubuhnya di atas
37 tidak diperbolehkan masuk ke
kelas,” bebernya.

Sekolah kata dia, harus me-
menuhi enam daftar periksa
sebelum membuka KBM tatap
muka, dan pihaknya akan me-
mastikan sekolah benar-benar
siap untuk melaksanakan KBM
tatap muka.

“Setelah sekolah siap, akan kita
buka, sepertinya dalam waktu
dekat ini, untuk SLB kita belum
dibuka, sampai melihat perkem-
bangan September nanti,” ulasnya.

Sementara itu, Kalakhar
BPBD Babel Mikron Antariksa,
menambahkan, pihaknya tetap
akan melakukan pemantauan
terhadap jalannya pelaksanaan
KBM di sekolah.

“Kami akan rutin memantau,
kerjasama dengan PMR, Pramuka,
tim akan melakukan monev
seminggu tiga kali,” ujarnya. Jika ada
di suatu daerah atau sekolah, kasus
positif, maka akan segera dilaku-
kan pemutusan mata rantai, dan
antisipasi lainnya.

“Kita sudah pernah melaku-
kan ketika di SMA Pemali ada
siswa yang kena Covid-19,
langsung kit putus mata ran-
tainya,” jelasnya.

Babel, tambahnya, masuk
dalam zona hijau, karena saat ini
masih tersisa 10 pasien lagi yang
menjalani perawatan, sementara
dari 201 kasus terkonfirmasi positif,
189 sudah dinyatakan sembuh.

Sementara itu, selama menja-
lankan kegiatan belajar mengajar

(KBM), Kementerian Pendidik-
an dan Kebudayaan Kemendik-
bud) telah menerbitkan Kepu-
tusan Menteri Pendidikan dan
Kebudayaan Republik Indonesia
Nomor 719/P/2020 tentang
Pedoman Pelaksanaan Kuriku-
lum pada Satuan Pendidikan
dalam Kondisi Khusus.

Satuan pendidikan dalam
kondisi khusus dapat menggu-
nakan kurikulum yang sesuai
dengan kebutuhan pembela-
jaran peserta didik.

“Kurikulum pada satuan pen-
didikan dalam kondisi khusus
memberikan fleksibilitas bagi
sekolah untuk memilih kuri-
kulum yang sesuai dengan
kebutuhan pembelajaran sis-
wa,” jelas Menteri Pendidikan
dan Kebudayaan (Mendikbud)
Nadiem Anwar Makarim.

Pelaksanaan kurikulum pada
kondisi khusus ini,  bertujuan
untuk memberikan fleksibilitas
bagi satuan pendidikan untuk
menentukan kurikulum yang
sesuai dengan kebutuhan pem-
belajaran peserta didik.

Semua jenjang pendidikan
pada kondisi khusus dapat me-
milih dari tiga opsi kurikulum
tersebut,” terang Mendikbud.

Kurikulum darurat (dalam
kondisi khusus) yang disiapkan
oleh Kemendikbud, merupakan
penyederhanaan dari kuri-
kulum nasional. Pada kuriku-
lum tersebut dilakukan pengu-
rangan kompetensi dasar untuk
setiap mata pelajaran, sehingga
guru dan siswa dapat berfokus
pada kompetensi esensial dan
kompetensi prasyarat untuk
kelanjutan pembelajaran di
tingkat selanjutnya.

Kemendikbud juga menye-
diakan modul-modul pembela-
jaran untuk Pendidikan Anak
Usia Dini (PAUD) dan Sekolah
Dasar (SD), yang diharapkan
dapat membantu proses belajar

dari rumah dengan mencakup
uraian pembelajaran berbasis
aktivitas untuk guru, orang tua,
dan peserta didik.

“Dari opsi kurikulum yang
dipilih, catatannya adalah siswa
tidak dibebani tuntutan me-
nuntaskan seluruh capaian
kurikulum untuk kenaikan
kelas, maupun kelulusan, dan
pelaksanaan kurikulum berlaku
sampai akhir tahun ajaran,”
tegas Mendikbud.

Modul belajar PAUD dija-
lankan dengan prinsip “Ber-
main adalah Belajar”. Proses
pembelajaran terjadi saat anak
bermain serta melakukan kegi-
atan sehari-hari. Sementara itu,
untuk jenjang pendidikan SD
modul belajar mencakup ren-
cana pembelajaran yang mudah
dilakukan secara mandiri oleh
pendamping baik orang tua
maupun wali.

“Modul tersebut diharapkan
akan mempermudah guru un-
tuk memfasilitasi dan meman-
tau pembelajaran siswa di ru-
mah dan membantu orang tua
dalam mendapatkan tips dan
strategi dalam mendampingi
anak belajar dari rumah,” ucap
Mendikbud.

Untuk membantu siswa yang
terdampak pandemi dan ber-
potensi tertinggal, Mendikbud
mengimbau guru perlu mela-
kukan asesmen diagnostik. Ases-
men dilakukan di semua kelas
secara berkala untuk mendiag-
nosis kondisi kognitif dan non-
kognitif siswa sebagai dampak
pembelajaran jarak jauh.

Asesmen non-kognitif dituju-
kan untuk mengukur aspek
psikologis dan kondisi emosio-
nal siswa, seperti kesejahteraan
psikologi dan sosial emosi siswa,
kesenangan siswa selama bela-
jar dari rumah, serta kondisi
keluarga siswa.

Asesmen kognitif ditujukan

untuk menguji kemampuan
dan capaian pembelajaran sis-
wa. Hasil asesmen digunakan
sebagai dasar pemilihan strategi
pembelajaran dan pemberian
remedial atau pelajaran tam-
bahan untuk peserta didik yang
paling tertinggal.

Pemerintah juga melakukan
relaksasi peraturan untuk guru
dalam mendukung kesuksesan
pembelajaran di masa pandemi
Covid-19.

“Guru tidak lagi diharuskan
untuk memenuhi beban kerja
24 jam tatap muka dalam satu
minggu sehingga guru dapat
fokus memberikan pelajaran
interaktif kepada siswa tanpa
perlu mengejar pemenuhan
jam,” jelas Nadiem.

Mendikbud berharap, kerja
sama semua pihak dapat terus
dilakukan. Orang tua diharapkan
dapat aktif berpartisipasi dalam
kegiatan proses belajar mengajar
di rumah, guru dapat terus
meningkatkan kapasitas untuk
melakukan pembelajaran inter-
aktif, dan sekolah dapat memfa-
silitasi kegiatan belajar mengajar
dengan metode yang paling tepat.

“Kerja sama secara menyelu-
ruh dari semua pihak sangat
diperlukan untuk menyukseskan
pembelajaran di masa pandemi
Covid-19,” pesan Mendikbud.

Kepala Dinas Pendidikan
Pemprov Babel, M. Soleh me-
nambah, untuk kurikulum daru-
rat ini bukan berarti pengha-
pusan kurikulum yang ada.

“Kurikulum darurat ini diuta-
makan materi yang kompetensi
utama, pada kurikulum tersebut
dilakukan pengurangan kompe-
tensi dasar untuk setiap mata
pelajaran, sehingga guru dan siswa
dapat berfokus pada kompetensi
esensial dan kompetensi prasyarat
untuk kelanjutan pembelajaran di
tingkat selanjutnya,” paparnya.
(nov/R1)

Sekolah Dibuka Kembali, ...............................................................................
mehkan apalagi disepelekan.

Oleh karena itu, sepatutnya hal
ini menjadi warning dan perhatian
bagi kita semua warga masyarakat
di Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung tak terkecuali bagi Peme-
rintah Kota/Kabupaten untuk lebih
responsif dan proaktif dalam
melakukan pengendalian kasus
terutama screening atau deteksi
dini terhadap penyebaran Covid-
19, seiring dengan penerapan
adaptasi kebiasaan baru (AKB)
menuju tatanan masyarakat pro-
duktif dan aman.

Ia merinci, untuk kontak Erat
3.742;

kontak Erat Menjadi Kasus
Suspek 7; Kontak Erat Menjadi
Kasus Konfirmasi 151; kontak Erat
Mangkir Pemantauan: 0; kontak
Erat Discarded 1.734

Kasus Suspek, 1.374; Probable:
1; Suspek Diisolasi: 43; Suspek
Discarded: 505

Kasus Konfirmasi,  203; Konfir-
masi Simptomatik: 46; Konfirmasi
Asimptomatik: 157; Konfirmasi
Perjalanan (Impor): 10; Konfirmasi
Kontak: 10; Konfirmasi Tanpa
Riwayat/Kontak Erat: 9; Selesai
Isolasi: 189; Perawatan: 12

Pemerintah melalui Kementerian
Kesehatan (Kemenkes) Republik
Indonesia telah memperbarui Pe-
doman Pencegahan dan Pengen-
dalian Covid-19 di Indonesia dalam
Revisi Ke-5. Di dalamnya, selain
mengganti istilah ODP, PDP dan
OTG, juga menyebutkan kriteria
pasien sembuh _(discarded)_ dan
selesai isolasi Covid-19.

Pedoman tersebut diatur melalui
Keputusan Menteri Kesehatan
(KMK) Nomor HK.01.07/Menkes/
413/2020. Di dalamnya mengatur
banyak hal, termasuk kriteria
pasien yang dapat dipulangkan
atau selesai isolasi.

Definisi pasien sembuh dise-
butkan:

“Pasien konfirmasi tanpa gejala,
gejala ringan, gejala sedang, dan
gejala berat/kritis dinyatakan
sembuh apabila telah memenuhi
kriteria selesai isolasi dan
dikeluarkan surat pernyataan
selesai pemantauan, berdasarkan
penilaian dokter di fasyankes
(fasilitas pelayanan kesehatan)
tempat dilakukan pemantauan atau
oleh DPJP (Dokter Penanggung
Jawab Pelayanan)”.

“Pasien konfirmasi dengan gejala
berat/kritis dimungkinkan memiliki
hasil pemeriksaan follow up RT-
PCR persisten positif, karena
pemeriksaan RT-PCR masih dapat
mendeteksi bagian tubuh virus
Covid-19 walaupun virus sudah
tidak aktif lagi (tidak menularkan
lagi). Terhadap pasien tersebut,
maka penentuan sembuh berda-
sarkan hasil assessmen yang
dilakukan oleh DPJP”.

Disebutkan pula di dalam aturan
tersebut bahwa isolasi merupakan
proses mengurangi risiko penu-
laran melalui upaya memisahkan
individu yang sakit, baik yang
sudah dikonfirmasi laboratorium
atau memilik i gejala Covid-19
dengan masyarakat luas.

Dalam poin ketujuh Bab III tentang
Surveilans Epidemiologi, disebutkan
setidaknya 3 (tiga) kriteria penyin-
tas dikatakan selesai isolasi,
sebagai berikut:

1. Kasus konfirmasi tanpa gejala
(asimptomatik) yang tidak dilakukan
pemeriksaan follow up RT-PCR
dengan ditambah 10 hari isolasi
mandiri sejak pengambilan spesi-
men diagnosis konfirmasi.

2. Kasus probable/kasus kon-
firmasi dengan gejala (simptomatik)
yang tidak dilakukan pemeriksaan
follow up RT-PCR dihitung 10 hari
sejak tanggal onset dengan di-
tambah minimal 3 hari setelah tidak
lagi menunjukkan gejala demam
dan gangguan pernapasan.

3. Kasus probable/kasus kon-
firmasi dengan gejala (simptomatik)
yang mendapatkan hasil peme-
riksaan follow up RT-PCR 1 kali
negatif, dengan ditambah minimal
3 hari setelah tidak lagi menun-
jukkan gejala demam dan gangguan
pernapasan.

Sedangkan dalam Bab V tentang
Manajemen Klinis menjelaskan
mengenai Evaluasi Akhir Status
Klinis Pasien Covid-19.

Evaluasi status klinis pasien
yang dilakukan oleh Fasilitas
Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP)
atau rumah sakit, antara lain:

1. Kriteria pasien konfirmasi
yang dinyatakan selesai isolasi,
sebagai berikut:

a. Kasus konfirmasi tanpa gejala
(asimptomatik). Pasien konfirmasi
asimptomatik tidak dilakukan
pemeriksaan follow up RT-PCR.
Dinyatakan selesai isolasi apabila
sudah menjalani isolasi mandiri
selama 10 hari sejak pengambilan
spesimen diagnosis konfirmasi.

b. Kasus konfirmasi dengan
gejala ringan dan gejala sedang.
Pasien konfirmasi dengan gejala
ringan dan gejala sedang tidak
dilakukan pemeriksaan follow up
RT-PCR. Dinyatakan selesai isolasi
harus dihitung 10 hari sejak tanggal
onset dengan ditambah minimal 3
hari setelah tidak lagi menunjukkan
gejala demam dan gangguan
pernapasan.

c. Kasus konfirmasi dengan
gejala berat/kritis yang dirawat di
rumah sakit:

-Kasus konfirmasi dengan gejala
berat/kritis yang dirawat di rumah
sakit dinyatakan selesai isolasi
apabila telah mendapatkan hasil
pemeriksaan follow up RT-PCR 1 kali
negatif ditambah minimal 3 hari tidak
lagi menunjukkan gejala demam dan
gangguan pernapasan.

Dalam hal pemeriksaan follow up
RT-PCR tidak dapat dilakukan, maka
pasien kasus konfirmasi dengan
gejala berat/kritis yang dirawat di
rumah sakit yang sudah menjalani
isolasi selama 10 hari sejak onset
dengan ditambah minimal 3 hari
tidak lagi menunjukkan gejala
demam dan gangguan pernapas-
an, dinyatakan selesai isolasi, dan
dapat dialihrawat non isolasi atau
dipulangkan.

2. Bahwa prinsip dasar upaya
penanggulangan Covid-19 bertum-
pu pada penemuan kasus suspek/
probable _(find)_, yang dilanjutkan
dengan upaya untuk isolasi _(iso-
late)_ dan pemeriksaan laboratorium
_(test)_.

Ketika hasil test RT-PCR positif
dan pasien dinyatakan sebagai
kasus konfirmasi, maka tindakan
selanjutnya adalah pemberian
terapi sesuai dengan protokol.

Pelacakan kontak _(trace)_
harus segera dilaksanakan segera
setelah kasus suspek/probable
ditemukan.

Kontak erat akan dikarantina
selama 14 hari. Jika setelah dilaku-
kan karantina selama 14 hari tidak
muncul gejala, maka pemantauan
dapat dihentikan.

Namun, jika selama pemantauan
kontak erat muncul gejala maka
harus segera diisolasi dan dipe-
riksa swab (RT-PCR). (nov/rls/R1)
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Naked Bike Baru Pengganti Yamaha
Xabre Meluncur di Thailand

Yamaha Thailand akhir pekan ke-
marin baru saja meluncurkan naked
bike baru pengganti Yamaha M-Slaz.

Yup, motor yang di Indonesia dikenal
sebagai Yamaha Xabre ini akhirnya
mendapat penyegaran.

Foto-foto yang diunggah akun In-
stagram salah seorang netizen Thai-
land, Sornuch, memperlihatkan pe-
nampakan terbaru streetfighter bernama
All New MT-15 itu.

Dilihat sekilas, perubahan paling
kentara ada di sektor headlamp, yang
kini didesain lebih gahar dan agresif
mirip MT-10.

Detail ubahan selanjutnya ada di bagian
shroud yang sekarang bentuknya lebih
proporsional, dan lebih kekar. Makin
keren karena ada semacam jaring-jaring
penyalur udara di ujung shroud.

Geser ke belakang, bentuk jok All
New MT-15 kini dibuat model tandem
alias menyatu. Pastinya lebih nyaman
dibuat boncengan.

Sementara dari segi mesin, kabarnya
sudah mendapat teknologi VVA dan
slipper clutch mirip sepert i yang
diaplikasikan di All New Yamaha R15
dan V-Ixion R.

Belum ada kabar apakah Yamaha
Indonesia akan memasukkan All New
MT-15 ke Indonesia.

Mungkin jawabannya akan ada di
perhelatan Indonesia Motorcycle Show
(IMOS) yang diselenggarakan pada 31
Oktober hingga 4 November nanti.
Patut ditunggu. (net)

Modifikasi Yamaha NMAX ala
Diler Resmi Tampil Elegan

Umumnya jika ingin memo-
difikasi motor, konsumen harus
membawa motornya ke beng-
kel aksesori atau variasi untuk
menambahkan ‘kosmetik’ di
tunggangannya. Tapi sekarang,
konsumen juga bisa membeli
motor baru dari diler resmi,
yang sudah full modifikasi lho.

Contohnya seperti unit NM-
AX yang dijajakan salah satu
diler Yamaha dikawasan Ja-
karta Selatan ini. Sudah full
modifikasi nih Otolovers, tinggal
gas saja tanpa perlu membawa
lagi ke bengkel aksesori untuk
pasang pernak-pernik.

Dilihat dari segi eksterior,
modifikasi NMAX ini tampil

cukup elegan dengan kom-
binasi warna putih, hitam, abu-
abu, dan biru muda.

“Meski kombinasi warnanya
cukup banyak, tapi nggak no-
rak, justru elegan,” ujar salah
satu pengunjung.

Selain mendapat sentuhan
warna kustom di sekujur bodi-
nya, pelek NMAX ini juga dicat
ulang menjadi warna biru.

Lengkap dengan tulisan ‘155’
di bagian pelek dan panel bodi
samping depan. Tidak hanya
mendapat cat baru yang penuh
warna, NMAX versi 2018 ini
juga mendapat tambahan se-
jumlah aksesori, baik sekadar
penunjang tampilan atau bah-

kan part performa.
Dari aksesori penunjang tam-

pilan, ada footrest panel dan high
screen (windshield) yang masing-
masing dibanderol Rp 550.000
dan Rp 1.000.000.

Selanjutnya ada lampu LED
dan jok kustom dari MBTech
yang masing-masing dibanderol
Rp 1,2 juta dan Rp 1 juta. Se-
dangkan untuk part perfor-
manya sendiri, sudah dibekali
knalpot Daytona GP Taper de-
ngan harga Rp 1,1 juta. “NMAX
ini standarnya harga 29,9 juta ru-
piah. Ditambah aksesori-aksesori
tersebut harganya jadi 35,250
juta rupiah,” ucap Adi, Service
Advisor diler Yamaha ini. (net)
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yang ada di Indonesia.
“Saya merasa bersyukur

atas diraihnya penghargaan
tentang daerah kepulauan
dan pesisir terbaik kategori
Penguatan Daya Saing Sen-
tra Perikanan. Karena di-
tengah pandemi Covid19 ini,
Bangka Tengah masih men-
dulang prestasi di tingkat
nasional yang salah satunya
diberikan oleh ASPEKSINDO
dan Menteri Kelautan dan
Perikanan ini,” ujar Bupati H.
Ibnu Saleh disela-sela ke-
giatan memperingati HUT ke-
3 ASPEKSINDO di Ballroom,
Kementerian Kelautan dan
Perikanan RI di Jakarta.

Ibnu Saleh sekaligus Wa-
kil Ketua Umum ASPEK-
SINDO RI yang mulai berdiri
tahun 2018 itu bertema
pemersatu “Satu Laut, Se-
juta Manfaat” yakni mende-
ngarkan potensi pengem-
bangan kelautan dan per-
ikanan yang disampaikan
oleh Menteri KKP sekaligus
rangkaian  penghargaan
ASPEKSINDO AWARD.

“Semoga penghargaan ini
menjadi motivasi bagi Pem-
kab Bangka Tengah dan
masyarakat Bangka Tengah
dalam memajukan daerah
menjadi lebih baik,” tu-
kasnya. (ran/r2)

JAKARTA - Prestasi ting-
kat nasional kembali diraih
oleh Pemerintah Daerah
Bangka Tengah. Yang ter-
baru, pemerintah daerah
melalui Bupati H. Ibnu Saleh
menerima penghargaan Aso-
siasi Pemerintah Daerah
Kepulauan dan Pesisir Se-
luruh Indonesia (ASPEK-

SINDO) tahun 2020. Peng-
hargaan ini diberikan untuk
tiga bupati dan wali kota
termasuk Bangka Tengah.

Penghargaan kategori dae-
rah kepulauan dan pesisir
terbaik tersebut diberikan
Menteri Kelautan dan Per-
ikanan RI Edhy Prabowo di
Jakarta, Senin (10/08/2020).

Turut hadir dalam kegiatan
itu, Ketua Umum Aspeksindo
H. Abdul Gafur Mas’ud, Wakil
Ketua MPR RI Jazilul Fawaid,
Wakil Ketua DPD RI Letjen
TNI Mar Dr. Nono Sampono;
serta para Bupati dan Wali-
kota Kepulauan dan Daerah
Pesisir dengan pembahasan
tentang wilayah kelautan

Bupati Ibnu Saleh Terima
Penghargaan ASPEKSINDO 2020

Bupati Ibnu Saleh Terima
Penghargaan ASPEKSINDO 2020


